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Varios 
los que

y distintos signos son 
este año conlleva la

celebración de la 2 i Feria Sobre este certámen se está
Agroalimentaria de Valdepeñas, escribiendo mucho. particular

mente en este medio informati
vo, y más que se escribirá.

Signos positivos son la can
tidad de expositores y la calidad 
de los productores y fabricados 
expuestos. A este importan
te hecho debemos añadir la masiva 
afluencia de profesionales, lo 
que motiva un respaldo total del 
sector a la misma. Otro éxito ha 
sido la organización del cer
támen. Se ha tenido en cuenta de 
manera muy espeaal al deta
llista. Se ha procurado y se ha 
conseguido plenamente crear un 
medio de contacto y una clara 
promoción de los productos y 
fabricados expuestos entre fa
bricantes y detallistas. Un 
acierto también la elección de 
los días de feria.

Como colofón de todos estos 
aciertos la celebración del I 
Congreso de Detallistas de Ali
mentación de Castilla-La Mancha 
en nuestra ciudad en los mismos 
días feriales que viene a ser 
como un espaldarazo de este im
portante sector alimentario.

Por último, siguiendo en los 
signos positivos, la presencia 
del presidente nacional de los 
Detallistas nos confirma el ca
rácter comercial y de industria.

que la feria agroalimentaria 
tienen ganado entre profesionales 
del mencionado sector.

Los signos negativos también 
han hecho acto de presencia en 
este certámen ferial de Val
depeñas. La ausencia de auto
ridades, aunque no necesaria de 
la Junta de Castilla-La Mancha, 
ha sido muy comentada desfavo
rablemente , para nuestros polí
ticos regionales.

Otro hecho que no ha pasado 
desapercibido han sido las ayudas 
económicas solicitadas por la 
organización, Diputaóón, Junta, 
etc., pero de manera muy parti
cular la de la Federación de 
Cajas de Ahorros de Castilla-La 
Mancha que, salvo la Caja Rural 
Provincial, han discriminado al 
certámen ferial de Valdepeñas.

Mucho de todo esto lo comen
tamos en la edición que tiene 
en sus manos. Otros conceptos, 
como la discriminación de las 
cajas de ahorros, las comenta
remos en la próxima semana. 
También la semana que viene 
publicaremos una importante 
entrevista mantenida con el di
rector y responsable de IFEVA. 
don Carlos Salvador Pérez Busto.

EL A LCA LD E  DE 
VALDEPEÑAS PIDIO AL  

CONSEJERO DE POLITICA  
TERR ITO RIAL LA  
REALIZACION  DE 

LA DESVIACION DE 
LA C-415

EL C O N SEJO  R E G U L A D O R  DE  
L A  D E N O M IN A C IO N  D E  O R IG EN  Q UESO  

M A N C H E G O  L A N Z A R A  SUS  
P R IM E R A S  P A R T ID A S  A L  M E R C A D O  

D EN T R O  D E  Q U IN C E  D IAS

EN UN DERBY LLENO  
DE GARRA EL 

VALDEPEÑAS VENCIO  
AL M ANCHEGO (3-2)

Jesús Alia. presidente del 
Consejo Regulador de la Denomi
nación de Origen del Queso 
Manchego ha estado presente en 
Valdepeñas con motivo de la ce
lebración de la segunda edición 
de la Feria Agroalimentaria. El 
presidente del consejo explicó a 
nuestro semanario la situa
ción actual en la que se encuen
tra la denominación de origen del 
queso de la Mancha, recurrido por 
una sentencia de la sala IV del 
Tribunal Supremo a instancias 
de algunas empresas de Casti
lla León.

Actualmente existe un auto de 
la sala IV de ese tribunal por la 
que se suspende temporalmente 
una orden ministerial del de
partamento de agricultura en la 
que se ratificaba el reglamen
to. Según, Jesús Alia, el re
glamento en si, que salió pu

blicado en el Boletín Oficial de 
Castilla La Mancha no ha sido 
impugnado, por lo que tiene ple
na vigencia, “El consejo está 
funcionando con toda normali
dad, ya se han elaborado quesos 
acogidos a la Denominación de 
origen en una cantidad próxima 
a los setenta mil".

También el presidente del 
Consejo adelantó que están 
próximos a salir al mercado 
quesos de tres firmas, dos de 
elaboradores artesanos de las 
provincias de Cuenca y Albacete, 
y una tercera firma de un in
dustrial de la provincia de To 
ledo, amparados, por primera vez 
por la garáhtia*ÍM la denomi
nación de origen del queso 
manchego. La fecha de salida de 
estas primeras partidas aún 
no está terminada, pues aún 
deben de pasar los controles de

calidad exigidos por la denomi
nación de origen, aunque según 
su presidente puede ser dentro de 
unos quince dias aproximadamente

Los quesos, saldrán con una 
contraetiqueta, que será la única 
que garantizará la calidad del 
producto como queso autentica- 
mente manchego.

Mientras que la orden minis
terial por la que se ratifica el. 
reglamentodelqueso manchego se 
mantenga en suspenso, se po
drá seguir dando la absurda 
situación de que países como 
Italia y Holanda puedan seguir 
fabricandoquesosmanchegos, "en 
este momento k> puede hacer 
cualquier país europeo, menos 
Francia que tiene un concierto 
bilateral con España por el que 
se compromete a no fabricar 
quesos con la palabra manchego".
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EL CONSEJO REGULADOR DE LA DENO
MINACION DE ORIGEN VALDEPEÑAS, GA
RANTIZA LA PUREZA DE SUS VINOS Y 
PROMOCION A SU MERCADO INTERIOR Y 
EXTERIOR.

PATROCINADOR DEL HORARIO DE TRE
NES Y AUTOBUSES

HOR AR IO  DE TR EN ES

( j l )  Del 27-Ó al 1S-9 circula solo con rama, Maririd-Aimería 
( Ï )  Del 12-7 al 5-9 circula solo con rama. Seviila-B&rcelon® 
(3) Dal 11*7 al 4*9 circula solo con rama. Barcelona-Sevilla

HORARIO DE LA ESTACION 
DE AUTOBUSES

SALIDA

VALDEPEÑAS

Cíese de tren Llega *• Para Sala Procedencia Destino Días de circulación

Expreso 1'3Z . 2 1*3* Madrid (1) Granada y Almería Diario
Omnibus 2*01 5 2*06 Córdoba Madrid A t. Diario
Expreso 2*18 1 2*19 Madrid A L Granada Del 27-6 al 15-9
Expreso 2'20 1 271 Málaga Barcelona Diario
Omnibus « 5 4 2*59 Madrid A t. Córdoba Diario
Expreso r  55 2 3*57 Barcelona Málaga Diario
Expreso 475 5 4*30 Granada Madrid A L Diario
Expreso 5*33 2 5*35 Barcelona Sevilla Diario
Expreso 6*17 1 6*18 Almería Madrid A L Diario
Expreso 6'30 2 6*32 Málaga Madrid A L Del 26-6 al 27-9
Expreso 7*05 1 7*06 Algeciras Irúrv-Hendaya Diario
Tranvía U/T 7*2* 1 775 Linares-Baeza- Madrid A t Diario
Tranvía U/T 8*01 1 8*02 Manzanares Santa Cruz de M. Diario
Expreso 10*08 1 10*09 Barcelona Granada y Almería Diario
Semidirecto U/T 10*20 2 10*22 Madrid A L Jaén Diario
Tranvia U /T 10*21 1 10*22 Santa Cruz de M» Madrid A L Diaria
Rápido Talgo 11*00 1 11*01 Madrid A t, Sevilla Diario
Rápido Talgo 11'13 1 11*1* Sevilla Madrid A L Diario
Rápido Torre del Oro 12*19 1 12*20 (2) Sevilla-Málega Barcelona Diario
Rápido 13*05 1 13*06 Madrid At» Málaga-Seville-Cártiz Diario
Rápido Torre del Oro 13*13 1 13*1* Málaga Bárceiona Del 12-7 al 5-9
Rápido Torre del Oro 577 1 1578 Barcelona (3) Sevilia-Málaga Diario
Semidirecto U/T 16*17 1 16'18 Jaén Madrid A L Diario
Rápido Talgo 17*18 1 17*19 Madrid A t. Granada-Almería Diario
Rápido 7*20 1 771 Cádiz-Sevilla-M  álaga Madrid A L Diario
Rápido Torre del Oro 18*33 1 17*3* Barcelona Málaga Del 11-7 al 4-9 '•
Rápido Talgo 18*38 1 I8'39 Granada y Almería Madrid A L Diario
Tranvía 1975 1 1976 Madrid A t. Linares-Baeza Diario
Expreso 20*44 1 20**5 Granada y Almería Barcelona Diario
Tranvía 217* 1 2175 Mac&rid A L Sta. C ruz da M. Diario
Tranvía 22*00 1* 22*01 Santa Cruz de M. Alcázar Diario
Expreso 23*28 1 23*29 Irún y Hendaya Algeciras Diario
Expreso 237* 1 2375 Sevilla Barcelona Diario
Expreso 23*58 3 0D1 Madrid A t, Málaga Del 27-6 al 28-9

DESTINO HORA

v X*
MADRID 8 *10

PUERTOLLANO Y CIUDAD REAL B * 30

CIUDAD REAL (meno* « " H a b i d o * ) 8

VALENC IA 9

INFANTES (menoe * ' * l l « b « d o » ) 9 115

SANTA CRUZ 11

JAEN Y UBEDA 11*15

MANZANARES-MADRID 11 *30

INFANTES-COZAR 12
SAN CAR L0S -LA  S 0LAN A -CA R R I20SA 12 *25
MANZANARES i 1 2 *3 0
MANZANARES-MADRID 12 *45

JAEN 12 *55

INFANTES 13 *30
C0ZAR-ALBALADEJ0 14 *10
INFANTES-ALBALADEJO 14 *15

C IUDAD REAL 14 *30
T0RRENUEVA-CASTELLAR DE SANT IAC0 14 *30

PUERT0LLAN0 16

INFANTES 16

CIUDAD REAL 17 *45

MADRID . 17 *30

MANZANARES-MADRID 18

INFANTES-ALBALADEJO 1 8 *3 0

ALBA LAD E J0 -S 1LE S 18 *30

TORRENUEVA-CASTELLAR DE SANTIAGO 19*15

SANTA C RU Z -A LM U R A D IE L -V IS 0 20

SAN C AHL0S -LA  SOLANA 20

JAEN 21 *15

Codos estos servicios no funclonar"H*n los domingos y 
festivos.
S E R V IC IO S  DOMINGOS Y F E ST IV O S

H ma nzanares-madrid 12'45, 17*45, 22 y 3*
"  JAEN-UBEDA 11 *45
•• JAEN 1 8 *1 5  Y 2 2 *1 5
" ____________ A LBA DA LEJO -S ILE S .  11* 10____________ ________

GUIA - COMERCIAL
SU ANUNCIO POR 500 te. A LA SEMANA

En su visita a Madrid 
no deje de visitar

M E S O N  D E L  T O R O  
Especialidades en jamón 

serrano y raciones variadas
V IN O S  D E  V A L D E P E Ñ A S

Cava San'Miguel, 6

V E N D O  PISO .

Cuatro dormitorios, 
dos cuartos de baño, 

garaje y trastero.

C/ Castellanos, 14 . 35 O 
Razón: Telf: 31U51S

Discoteca 
L A  C U E V A
Valdepeñas

PARA QUE TARDE MENOS 
UN SERVICIO MAS

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE VALDEPEÑAS

Peluquería UNISEX 
ENCARNA

C l  Veracruz, 11 
Valdepeñas
Tfno:323535

DISCO BAR 
EL

M E C A N O

------- •gETTLOUILff----------
PISO

A 50 mts. de la playa 
(Durante el mes 

de agosto)
T lf .: 541775 

-----------S r-.y  irtnria
—  CO N SULTA --------

DE
DERM ATOLOGIA

Y
VENEREAS

Calle Cenarsi Sanfwfe, M-te A 
T tU h m :]U »7  

Horario de consulta: 
da 6 a • de la tarde

MANUEL MIGUEL 
MATEOS 

Construcciones y 
mejora de su vivienda

Travesía Seis de Junio, 14 .
Tlf: 321093 -  Valdepeñas J

Profesor nativo 
organiza grupos 

de INGLES

Interesados llamar 
al Telf: 320534

FARMACIAS
>IA 24: D.Antonio Jiménez Cacho. C-Seis de Junio. 40, 32 16 16 
51A  25: D.Vioente Palacios Recuero. C-José Antonio, 18, 32 17 31 
5IA26: D.Jesús de la Rubia. C-Buensuceso, 18r32 38 38 
31A27: D.Alfonso Sta. M?. C-Real, 22. 32 18 70 
3IA28: D.Juan Manuel Ruiz Rodero. C-Cnsto, 1. 32 19 25 
5IA29: D.Cecüia Bermejo. C-Virgen, 32. 32 21 33 
DIA 30: D.Andrea Gómez Caminero. C-Seis de Junio, 55. 32 27 9Í 
DIA 31: D.Gabriel Menchén, C-José Antonio, 23. 32 16 30

VISITELA 
CASA DE 
CULTURA

Centro de reconocimiento de

CONDUCTORES
Permisos: A -l, A-2, B-l, LCC

* •
c./Seis de Ju n io .411. .3" I).(Edificio  Pnris)

Nuevo horario de 5 a 8*30 h. V A L D E P E Ñ A S

TELEFONOS DE 
INTERES

Bomberos.- 322800-04 
Casa de Socorro.- 321657 
Ambulatorio, S. Social.- .3215541 
Policía Nacional.- 320469 
Policía Municipal.- 322804 
Guardia Civil.- 3218031 
Destacamento de Trafico.- 320851 
Servicio de Aguas.- 322714 
Electricidad.- 322300 
RENFE.- 323450
Estación de Autobuses.- 322866
Correos.- 322596
Juzgado Munclpal.- 321970
Juzgado de Primera Instancia.- 321765
Taxis (Pza. España).-.320376
Taxis (Avda.Ceneraltfimo)4* 320377
Radio Sol.- 322554
Canfali.- 321958 _________

üCANFALI -  pequeños anuncios con G R A N D E S  resultados -  Tfna.321958u
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GIMENEZ

Ahora nos trasladamos a otro 
expositor, Giménez, para que su 
^presentante en la feria nos 
comente sus vivencias al res
pecto. Hablamos con don Andrés 
Mu|íoz Girona.

'Sr. Muñoz quisiéramos nos 
esej su opinión de Ja . Forja - 

«groajjimentaria de MU&peftósa „ ¡ , 
nh opinión es bastante po- 
va- Porque se ha visto y se

está viendo bastante movimiento. 
La veo con mucho optimismo. 

-¿Estuvo en la de Tarancón?. 
-N o . A la de Tarancón no

asistí.
-¿Ha hecho usted alguna ope

ración?.
-S i  he hecho algunas ope

raciones y muchos contactos con 
ptqfesionalqs que espero, por lo 

’ rnanps algunos de el|qs, f  edunden 
en contratos firmes en breves 
fechas.

Más que opinar sobre como 
"nos va la feria", lo mejor es 
que sean algunos de los expo
sitor»« quienes comenten la

efectividad o- no de la 29 Feria 
Agroalimentaría de Castiila-La 
Mancha que se celebra en nuestra 
localidad.

DISESA

La primera opinión la re
cogemos de don Alfonso Donado 
Serrano que pertenece al depar
tamento de ventas de la firma 
Distribuciones Serrano, S.A. 
(DISESA) que, como otras muchas 
de su propia actividad exponen en 
el actual certamen ferial 
de Valdepeñas.

-Señor Donado, ¿nos da su 
opinión de la feria?.

-La opinión que tenemos, 
en comparación con otras ferias, 
es que el volumen de detallistas 
de cara a la alimentación cada 
día va a más. En los dos días 
que llevamos de feria nos han 
visitado muchos, muchísimos 
profesionales, esto es lo im
portante, y estamos muy contentos 
porque es lo que nos interesa a 
nosotros. En comparación a 
la feria anterior, a la primera, 
las ventas han subido mucho, 
hay más stands, y luego he
mos visto la feria negativa de 
Tarancón que ha sido un fracaso.

-¿Estuvieron ustedes en Ta- 
ranoón?.

-Si, estuvimos los tres so

cios y no le Negaba, pienso yo, 
osea aquello fue una cosa to
talmente distinta a los que nos 
interesa.

-Quisiéramos ahora saber, si 
quiere informamos, las ope
raciones que lleva hechas y los 
nuevos contactos que les han 
surgido desde que funciona la 
feria.

-Comparando el volumen 
de este año con el anterior las 
ventas realizadas en la feria han 
ascendido, por lo menos, en un 
300 por den.

¿Nos puede dar alguna cifra?.
-Pues, por ejemplo, ayer 

formalizamos una operación de 
tres mil jamones y en cartera 
tenemos decenas de propuestas 
de pedidos, presupuestos, que 
esperamos culminen muchos de 
ellos en operaciones reales.

-¿Algo más que dedr?.
-Solamente que estamos 

muy contentos con la organizadón 
de la feria que tanto ha venido 
trabajando para darnos más 
a conocer, con nuestros productos 
incluidos, de cara al profe
sional.

Muy bien, muchas gracias.

FABRICA DE PAN 
"NUESTRA SEÑORA 
DE LA MERCED"

Es ahora la representante de 
.una fábrica de pan, "Nuestra 

Señora de la Merced" la que nos 
da su opinión de la feria actual. 
Doña Julia Domenech nos recibe 
amablemente y así responde a 
nuestras preguntas.

-¿Qué piensa de la feria?.
-M e  parece que este año está 

muchísimo mejor porque está 
totalmente dedicada a los pro
fesionales. Hay muchos menos 
visitantes de la calle que, en 
realidad, vienen un poco a de
gustar y a pasar aquí la tarde. 
Vo creo que en líneas generales 
todos los expositores estamos 
haciendo negodo.

¿Quiere esto decir que la 
Feria de Agroalimentaría de 
Valdepeñas cumple bien sus fines 
de promocionar. particularmente 
entre los profesionales del 
sector, sus productos?.

Yo creo que es una de las 
formas más importantes para

PLASTICOS VALDEPEÑAS, S .A  
(VAL PLAS)

Nos ponemos al habla con don 
Luis Barba que es el responsable 
de la empresa Val Pías (Plás
ticos Valdepeñas, S.A.) en el 
stand que la misma tiene en el 
rednto.

- -¿Cómo leí va la feria?
— Bien. Hamo* tenido mu

chos profesionales que se han 
interesado por nuestros productos 
y se han realizado muchos pedidos 
en firme. A parte de los pro
fesionales que ya nos conocen y 
que son clientes nuestros ayer 
fue una avalancha de gente, de 
Toledo, Bilbao etc., que desde 
ahora ya nos conocen. Para noso
tros está funcionando bastante 
bien.

-¿Puede decirnos el número de 
operaciones hechas en firme?.

-S i. Tenemos ahí unas treinta 
operaciones formalizadas en 
firme, osea confirmadas y muchos 
oontactos para pasar precios p 
presupuestos. De momento pqedo 
asegurar que no hemos pefflido el 
tiempo al estar aquí. Hemos 
vendido más de den mil bolsas, 
un millón de globos y tenemos

poder, para dar salida a nuestros 
productos. La única forma de que 
los vean y se conozcan fuera.

¿Han tenido muchos contactos 
en estos dos días de feria?.

que dar un prepupuesto entre 
otros, para tres millones de 
bolsas.

-¿Algo más?.
-Decir que a nivel particular 

la cifra que tenia que vender en 
tres días ya lo habla vendido en 
el día de la inauguración de la 
feria, el sábado.

-S i. Con las operaciones he
chas en estos dos días ya cobro 
sobradamente la inversión 
que haya podido hacer en la
feria.

(Pasa a la si guiante)

La Razón y la Pasión.
• Motores Gasolina, Diesel 

Turbo e Inyección.
• Hasta 160 CVy 205 Km/h.
• 5 Velocidades y Automáticos. |
• Aire Acondicionada
• Desde 5,9 La  los 100 Kms.
• Garantía 1 aña

• 1 ) r i '  i > i . i : I I . . a * r : u ( i  i  r i>92;.3 i } í . ' f . - Ú f

MOSA -  VALDEPEÑAS " ’ ‘ 
Cira. Madrid-Cádiz -  Km. 198 
Teff: 322000 -  04 -  08

su concesionario PEUGEOT TALBOT

a m i VALDEPEÑAS Jueves, 24-X -S5.- Pág. 3

LOS EXPO SITO RES OPINAN SOBRE LA  FERIA  
A G R O A L IM E N T A R IA  DE VALDEPEÑAS

Todos los consultados contentos y satisfechos por las rentabilidad obtenida*
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LOS E X P O S IT O R E S  O P IN A N  SO B R E  LA  F E R IA  
A G R O A L IM E N T A R IA  D E  V A L D E P E Ñ A S

Todos los consultados contentos y satisfechos por la rentabilidad
obtenida(Viene de la anterior)

AUPAR (MAQUINARIA)

Charlamos con don José García 
Andrés que es una de las personas 
que tiene a su cargo el stand de 
esta prestigiosa empresa de 
maquinaría para el ramo de ali
mentación y hostelería.

•Sr. Gírcla/i contentos?.
-S i  muchq. Además eáté,afio es 

mucho mejor que el alto pasada.
- ¿M ucha s operaciones?,
-S i, se han hachó. No muchas 

pero se han dejado previstos 
varios presupuestos, esperamos 
llevarlos a buen fin.

-Muchas consultas de profe
sionales ¿no?.

-Si, si. Muchísimas. En los

días que llevamos de feria ha 
venido mucha gente que, de ver
dad, -río lo esperábannos.

-¿Podría decimos ese público 
que les ha visitado de dónde 
venían?.

--En su mayoría de la región 
de Guadalajara, Toledo, Cuenca 
etc. De verdad que estamos 
muy satisfechos por los resul
tados obtenidos y por el mag
nífico futuro que vemos en 
esta feria agroalimentaria.

-¿Vió la de Tarancón?.
--Yo concretamente si que la 

vi y la diferencia es muy no
table. La nuestra es como cuatro 
veces mejor.

CONSERVAS "CALZADO"

Esta fábrica radica en Bolados 
y goza de un merecido prestigio 
en el ramo alimenticio. Habla
mos con doña Pilar Porrero Cal
zado que nos da sus opiniones al 
respecto.

--"Es la primera vez que ex
ponemos y estamos contentos del 
resultado alcanzado en este 
certámen de Valdepeñas".

-¿Podría decirnos cuántas

personas han visitado su stand?.
-Ayer domingo calculamos que 

nos visitaron entre mil a mil 
doscientas personas.

-Los profesionales que le han 
visitado ¿de dónde procedían?.

-Aquí han estado profe
sionales de Bilbao, Madrid, Al
bacete, en su mayor parte.

¿Algo más?.
-Pues decir que hace dos años 

que aumentamos nuestra produ- 
ción y al acudir a esta feria ha 
sido por ese motivo.

CINSA (CONSULTING 
INFORMATICO, S.A.)

Dentro del conglomerado de 
fabricados y alimentos expuestos 
en esta importante Feria Agroa 
limentaria de Valdepeñas hay un 
stand que está llamando a mu
chos la atención. Se trata de la 
acreditada marca IBM que expo
ne una serie de ordenadores para 
ser utilizados en el sector. 
Charlamos con el director de 
división de CINSA, entidad 
distribuidora en nuestra pro 
vincia, don Pedro Martín Martín.

-Sr. Martín ¿nos gustarla 
saber su opinión respecto a la 
feria?.

-Considero que en cuanto a 
feria regional es importante de 
cara a introducir los productos 
dentro de un marcado que cada vez 
necesita más y mejor comer
cialización. Nosotros hemos 
expuesto una serie de productos 
basados en ordena dores IBM, corno 
agentes exclusivos para esta zona 
de Castilla-La Mancha y lo único 
que estamos intentando es dar una 
imagen de IBM volcada hacia la 
Junta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha que es nuestro objetivo 
prioritario, intentar introducir 
dentro de esta área una posi
bilidad de informática que con
sideramos puede tener fácil 
introducción. No hemos intentado 
en ningún momento, ni nos 
lo hemos propuesto desde el 
principio vender equipos aquí. Lo 
único que queremos dar es la 
imagen de nombre. Que cada vez 
que se intente hablar de In
formática se piense en un nom

bre, en IBM. Que cada vez que se 
intente hablar de aplicación en 
un programa a medida de bo
degas, cooperativas etc., o sea 
en este mercado lógico de esta 
zona se pueda hablar de unos 
programas desarrollados por 
CINSA, como agente de IBM 
única y exclusivamente para IBM e 
intentar conseguir los productos 
de esta presentación detrás del 
certámen, cuando vayamos a 
cada uno de los expositores en su 
momento apropiado. Comprar 
un ordenador de dos, tres, cuatro 
o cinco millones de pesetas no se 
cierra en unos minutos en nin
guna feria.

¿Han tenido visitas intere
sadas en sus productos?.

de I; 
¡aran

-Si. Hemos observado que hite 1
venido bastantes profesionalulnuesl 
interesándose por el peque«: Tras 
Informática. Por la Inforaíjiprox 
tica que se llama comúnmenipia, 
ordenadores personales. Nuesüiitens, 
objetivo es la introducción en 
este mercado de CastillaUinitivc 
Mancha del ordenador de gestióitNADA 
no es el ordenador personal padres 
hemos temdp una serie federe 
dientes en potencia, no fijojacion 
todavía, creemos que en unoiBeltra 
meses pueden cerrarse estafe de 
consultas en unos contratos Vi 
de cara estar mecanizados antetjEn 
del principio de año que es 4  
objetivo que cqdq empresa 4stac 
lenta. ig se

le la

PUNTO Y...

Estas han sido las opiniones, 
algunas de las muchas, que he
mos recogido en el segundo día de 
la feria de Valdepeñas. Opiniones 
que recogen y ratifican los pa
receres de expositores y la ren
tabilidad de esta Feria Agroa
limentaria que en algunos sec
tores político regionales quieren

cargarse.
Son los propios fabricantes, 

comerciantes e industríales del 
ramo de alimentación los 
que ratifican la supervivencia 
del certámen ferial valdepeñeros. 
Han sido los profesionales que 
con su masiva afluencia a la 
misma, han dado el espaldarazo 
necesario y esta masiva presencia 
de visitantes debería sobrar para

|ue ni 
iresen

demostrar a quienes están deg«je|a 
que la rentabilidad de se«£ntrf 
aquí, en Valdepeñas, está pl(e en 
namente garantizada y que sui,jnaa| 
productos obtienen la salida i 
los mercados nacionales que, tir~" 
definitiva, es lo que hace qut 
una feria perdure.
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CENTRA

Don Rafael Luis Pérez González 
es quien nos recibe en el stand 
de Centra y como a los anteriores 
le pedimos sus opiniones.

¿Qué le parece la feria?.
--La opinión es muy buena. 

Estamos muy satisfechos porque la 
afluencia de público, particu
larmente de profesionales, ha 
sido importante, masiva y ha 
habido un espíritu grande por 
parte de |a organización en hacer 
esto y éstamqs muy contentos de 
estar aquí y seguiremos estando, 
por supuesto. ■ y ' 

-¿Operaciones o contactos?.
-Contactos muchísimos. De 

hecho nosotros tenemos una co

bertura en la zpna y nuestros 
clientes nos conocen pero no a 
fondo y esta feria nos brinda la 
ocasión de acercarnos más a 
ellos con nuestra línea de tra
bajo, nuestra política comer
cial o sea nuestras ideas comer
ciales que, en definitiva, es lo 
que pretendemos inculcar en 
ellos.

-¿Vió la de Tarancón?.
-N o  la he conocido, aunque 

las referencias que tengo son 
pésimas.

-¿Cree usted que la Agroali- 
mentaria de Valdepeñas cubre las 
necesidad del sector?.

-Perfectamente, perfecta
mente.

La
■*^n n i 

lenta 
inida 
lestr 
litio 

is SI 
Svuoti 
M

a se
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a c r o a l im e n t a r ia  DE VALDEPEÑAS SE INAUGURO
CON LA AU SEN C IA  DE AUTORIDADES AUTONOMICAS  
Y PROVINCIALES

Algunos minutos más tarde 
jel mediodía, el alcalde de Val
depeñas, Esteban López Vega, 
flanqueado por el Secretario Ge- 

,nera| de la Federación Nacional 
|3 Alimentación y la Bebi

da Jorge Jornada v del presi
dente de la Federación Nacional 
de Detallistas de Alimenta
rán, (FENADA), cortaba la 
anta protocolaria que dejaba 
¡inaugurada la segunda edición de 
I, feria Agroalimentaria de
Valdepeñas.
La ausencia de autoridades 

¡políticas que representasen al 
gobierno autónomo fue una de 
bs notas más destacadas de 
esta inauguración, que por otra 
iparte fue muy escueta, no izán
dose ni siquiera las banderas que 
desde el sábado ondean en 
el patio central del recinto 
ferial.
Una vez cortada la cinta, las 

jutoñdades, acompañados por 
él director gerente de IFEVA, 
Carlos Pérez, y el presidente 
de la Cámara Comercio reali- 
¡aron una prolongada visita por 
fes 106 stands que forman la 
muestra.
Tras el recorrido, que duró 

iproximadamente una hora y me
tía, se celebró una rueda de 
prensa en la sala de conferencias 
i en la que intervinieron Pri- 
mtivo Sanz, presidente de FE
MADA, Jorge Jordana, número 
res en el escalafón de la Con- 
ederacicm Española de Organi- 
aciones Empresariales, Joaquín 
leltran, presidente de la Cáma- 
a de Comercio y Esteban Ló- 
iez Vega, alcalde de Valdepeñas. 
En sus intervenciones todos 
)s oradores coincidieron en 
estacar la marginación que 
a sufrido Valdepeñas por parte 
e las autoridades regionales, 
ue ni siquiera han hecho acto de 
resenda en la inauguración 
ala feria.
Entre los asistentes al coto 
¡ encontraban el diputado pro- 
ncral Segundo Toledo, en re

presentación del presidente de la 
Diputación Provincial que fue el 
único político invitado que ha
bía excusado previamente su au
sencia, también entre el pú
blico se encontraba el delegado 
provincial de Agricultura José 
María Jiménez.

Tanto Primitivo Sanz como 
Jorge Jordana señalaron durante 
su intervención la magnífica 
impresión que les habia causado 
la visita a esta feria, y la gran 
diferencia que existía en re
lación con la primera edición.

Por su parte el presidente de 
FENADA destacó la gran 
labor realizada por el reducido 
grupo organizador. Jorge Jordana 
en su turno de intervención re
cordó al público su gran expe
riencia en ferias, señalando que 
la que hoy acaba de visitar le 
había parecido un intento se
rio de afianzar la comercia
lización de los productos de 
Casulla la Mancha. Por úl
timo Jorge Jordana refiriéndose a 
la polémica existente por la 
celebración de las dos ferias de 
alimentación en Tarancón y 
Valdepeñas, dijo que el comercio 
tendría la última palabra 
para decidir que ferias son 
válidas y cuales no.

Joaquín Beltran en una breve 
intervención señaló el gran 
avance que había notado en esta 
segunda edición con respecto a la 
primera.

El encargado de cerrar el acto 
fue Esteban López, que en un 
prolongado discurso, arreme
tió duramente contra la Con
sejería que dirige Fernando Novo, 
llegando a decir que la Junta de 
Comunidades no tiene ninguna po
lítica de ferias.

En el principio de su diser
tación lamento profundamente el 
aislamiento que sufre Valdepeñas, 
llegándola a calificar como 
ia Andorra de Castilla la Man
cha, criticó al mismo tiem
po a los dirigentes de! gobierno 
autónomo por la ofensa que con

su indiferencia hacen a esta 
ciudad y a la provincia entera.

Ante la ausencia de miembros 
del gabinete autónomo, y en 
un tono bastante irónico el al
calde dijo que no estaban los 
políticos porque se hubieran dado 
cuenta del fracaso de su elec
ción.

No faltaron las criticas, du 
rante su discurso, a ia reciente 
feria de Alimentación de Ta
rancón, asegurando que la elec
ción de esa ciudad había sido una 
decisión totalmente política, "ya 
que si Tarancón, como aseguran 
fue elegida por su proximidad 
a Madrid, tengo que decir que hay 
otra ciudad mas cercana aún y 
con mejores comunicaciones 
con la capital de España y además 
con unas características muy 
semejantes a la ciudad conquense. 
Pero en Ocaña no gobiernan los 
socialistas".

Para Finalizar hay que señalar 
también las palabras del alcal 
de cuando se refirió a los asis
tentes al acto de inauguración 
"hoy demostramos la profesio- 
nalidad de esta feria con la 
presencia en la misma del pre
sidente de la Federación Nacional 
de Detallistas, el Secretario 
General del sector (fe alimen
tación y bebidas de la Confe
deración Española de Organi
zaciones Empresariales y el pre
sidente de la Cámara de Comercio, 
que son en definitiva los inte
resados directos en este tipo de 
muestras”.

Con algunas preguntas de los
periodistas asistentes al acto 
finalizó la inauguración de la 
segunda agroalimentaria. Dentro 
del programa de actos desarro
llados el sábado se celebró la 
presentación en una cena del 
Primer Congreso Regional de de
tallistas de la Alimentación de 
Castilla la Mancha, del que damos 
cuenta ampliamente en estas 
mismas páginas.

PEDRO PINTADO

Comunicado del Partido Socialista 
Obrero Español sobre la

inminente celebración 
' nueitre ciudad de Agroali- 
cntaria 86 es una buena opor- 
mdad para hacer públicas 
JMtras reflexiones acerca de la 
'lltica de Ferias comercia- 
5 seguida hasta ahora por el 
juntamiento de Valdepeñas.
El Grupo Municipal Socialista 
' solicitado dos veces formal y
laicamente R11® los responsables

l°s anteriores certámenes 
?lesen pública la documenta- 
n due se supone deben con- 

Tvar a<*(ca de la 20 y 30 Feria 
1 Vino (Fervmo), así co- 
° la Primera Agroalimen- 
a V la primera Construdecor. 
em“s Je aquellas dos peti- 
nes en sesión plenaria del 
untamiento, nuestró grupo ha 
,'c,j o repetidas veces del 

8 y del Sr. Pérez Bustos 
información que hubiera 

interés sobre planificación, 
ciación, presupuestos, ba- 

nnA so*)re todo, resultados
81̂ micos-comercia,es. Siem-
sdii em°S ot)t®nido la misma 
^  esta: la negativa absoluta y 

as tan peregrinas como 
stjn , a junta de Comunidades 

a_La Mancha la que debe
lé autorizar esa información

Wlimentaria'85 se 
,cja!‘:ado a espaldas del Gr 
Pula 3 /  presumíblemente 
i. r' 'a Qestión no puede 

¡Jndividtzai y personal
»re «« aClÓn nos l,e8a a 
.Rentantes del oueblo a

Agroalimentaria
vés de los medios de comuni
cación siendo imposible com
probar por nuestra parte la ve
racidad de los datos que se ofre
cen sobre presupuestos y gestión, 
y, presumiblemente, nos queda
remos sin oonocer los resultados 
económicos de la Feria, co
mo ya ha ocurrido con todos los 
certámenes anteriores. ¿Qué 
se oculta tras este silencio tan 
impenetrable?. Y todo ello con 
el agravante de que el orga
nismo organizador, IFEVA, 
desdibuja su personalidad 
jurídica y en absoluto se ex
plícita quién, cuándo, cómo 
y dónde han concedido al que se 
autodenomina Director General de 
IFEVA los poderes omnímo
dos con los que viene actuando. 
Porque la legitimidad no 
puede venirle del acuerdo del 
Pleno del Ayuntamiento del pa
sado enero en que se aprobaron 
los estatutos de IFEVA y donde en 
absoluto se nombró af con
cejal del Grupo Popular Sr. Pérez 
Bustos, gerente de nada y si, en 
cambio, se aseguró por parte 
del alcalde que un concejal So
cialista estaría en el Comi
té Ejecutivo de la Institución 
Ferial de Valdepeñas y todavía no 
se ha convocado a este concejal 
ni una sola vez a reunión 
ni cambio de impresiones algunos.

Ante todo ello manifestamos 
la más enérgica protesta por 
esta política tan poco trans
parente. Los sectores afectados y 
los ciudadanos en general tienen

derecho a que los responsables 
políticos ofrezcan un míni
mo de información que impida 
sospechas posible pero no segu
ramente infundadas. No queremos 
que una gestión desafortunada 
ponga en peligro la propia exis
tencia de las Ferias en nuestra 
ciudad.

El Partido Socialista Obrero 
Español viene apoyando la orga
nización de estas actividades 
ecónomicas porque considera que 
pueden ser, si se hacen bien, un 
excelente medio de promoción 
comercial de nuestros „productos, 
con lo que se fomenta la riqueza 
de nuestra Comunidad y por lo 
tanto el grado de bienestar de 
nuestras gentes. Pero ello no nos 
puede obligar a dar más cheques 
en blanco a unos señores, por 
mucha mayoría municipal que 
tengan, que actúen al margen de 
los cauces de funcionamiento 
democrático. Si cada vez re
sulta mas difícil que Valde
peñas sea la ciudad ferial de 
Castilla-La Mancha habrá que 
buscar razones en personalismos 
como el que estamos denunciando.

Aprovechamos este comunicado 
para dedicar a nuestros visi
tantes de estos dias la más 
cordial bienvenida y nuestros 
mejores deseos de que alcancen 
los mejores frutos económicos 
en Agroalimentaria'85.

GRUPO MUNICIPAL DEL 
PSOE DE VALDEPEÑAS

UN STAND EN A G R O A -  
LIM ENTARIA, PARA 
LA PROTECCION Y 

DEFENSA DE 
LAS AMAS DE CASA

La asociación de Amas de Casa de Valdepeñas formada por 260 
socias se creó con el fin de proteger y asesorar a las amas de casa 
que pertenezcan a la misma. Está directamente relacionada cqn te 
delegación del ministerio de Sanidad y Consumo en Ciudad ReaL

La Asociación de Amas de Casa se reúne dos veces al mes en el 
Salón del Circulo la Confianza, aunque Esteban López Vega alcalde de 
Valdepeñas les tiene prometido un local para celebrar sus reuniones.

Dentro de esta asociación se organizan diversos cursillo«: pin
tura, gimnasia, cocina, charlas de todo tipo etc. También hacen 
excursiones, una de estas fue ir a Madrid, invitadas por la Aso
ciación Provincial de Amas de Casa de Ciudad Real, en la que visi
taron y fueron invitadas a comer en el Corte inglés.

Si alguna ama de casa quiere pertenecer a esta asociación, tiene 
que dirigirse a Josefa Blanco Santa María, con domicilio en la calle 
Castellanos número 9 de Valdepeñas.

Texto y fotos: FERNANDO ALVAREZ

Este lunes de las 12 a la 1 de 
la madrugada Radio Sol 

emite una entrevista con 
Manuel Fraga

Radio Sol, emisora de la Rueda Rato comonzó a emitir el pasado 
lunes el programa en cadena “Cara y Cruz", al primar invitado fue el 
presidente del Gobierno Felipe González que se las tuvo que ver con 
dos grandes periodistas qué son las que todas las semanas inter
vienen en el programa: Pilar Cornuda y Julia Navarro, para .este 
lunes Radio Sol y el resto de emisoras de la Rueda Rato tienen 
preparado otro plato fuerte, el entrevistado seré el jefe de la 
oposición.

Recuerde, este lunes en Radio Sol a partir de las 12 de la noche 
Manuel Fraga revelará su faceta política y humana a Pilar Cornuda y
Julia Navarro.

J ' « s III I. IJIIJ JJ UWUJ

Foto F. Alvarez
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La Junta de Castilla-La Mancha ha demostrado su ineficaz labor publica

MIENTRAS EN TA R A C O N  S E  TIRAN MILLONES; EN 
VALDEPEÑAS SE A L C A N Z A N  ELEVADOS BENEFICIOS
El representante del gobierno central (gobernador civil) hizo el juego a Toledo

La 2 i Feria Agroalimentaria- 
85 que se viene celebrando en 
nuestra localidad está mar
cando un hito en esta dase de 
certámenes feriales. La cali
dad y cantidad de expositores nos 
marca la línea ascendente de 
la misma y si a esto añadimos 
las miles de personas que vi
nieron a Valdepeñas para verla, 
solo el domingo último se 
calcularón unos siete mil vi
sitantes, podemos afirmar que la 
feria Agroalimentaria de Val
depeñas ha sido popularmente 
elegida como la única repre
sentativa, en su género, de toda 
Castilla-La Mancha. Todo un 
sector agroalimentario asi lo ha 
confirmado al acudir a exponer 
sus productos y fabricados en el 
actual certámen ferial.

Cabe destacar que de esas casi 
siete mil personas que la visi
taron el pasado domingo un se
tenta u ochenta por ciento son 
profesionales, lo que nos da un 
número superior a cinco 
mil (5.000) especialistas del 
ramo expuesto. Número im
portantísimo y que nos demues
tra claramente la política de 
servicio que la organización se 
tiene marcada en este aspecto.

Aquí en Valdepeñas, al con
trario que en "otro lugar de la 
Mancha de cuyo nombre no 
nos queremos acordar" se hacen 
ferias comerciales y no po
líticas. Se crean cauces posi
tivos para que distintos sectores 
del ramo expuesto contacten entre 
sí y se comercialicen sus pro
ductos o fabricados como nos lo 
demuestra el número de ope
raciones, consultas, presupuestos 
efectuados entre sábado y do
mingo. En un comentario aparte 
son los mismos expositores 
quienes nos hablan de esas ope
raciones hechas. Sabemos de una 
operación de tres mil jamo
nes. Varios millones de bolsas de 
plástico. Uno de los exposito
res, por ejemplo, ha vendido la 
producción de sus fabricados de 
los seis próximos meses. 
Son datos que hemos recogido de 
los mismos feriantes y que, como 
hemos dicho, son reflejados en 
otro lugar de esta edición de 
CANFALIaldepeñas.

DEL GOBIERNO 
REGIONAL

La Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha ha demos
trado, que actúa de una manera 
parcial en su gestión pública, en 
su gestión de gobernar a todos 
ioscastellano-manchegos. Más que 
un gobierno de todos los caste- 
llanos-manchegos han demos
trado ser un gobierno para un 
determinado sector regional, para 
los socialistas y asi no se pue
den regir los destinos de toda 
una comunidad. A la hora de de
cidir lo que se debe hacer no se 
puede inclirtar la balanza ar
bitrariamente. No se puede 
despreciar iniciativas y apoyar a 
quienes copian lo que ya está 
inventado. Creemos, que la mayo
ría de los señores consejeros no 
están de acuerdo con lo que algún 
compañero o compañeros han 
hecho en el asunto comentado. 
Queremos creer que la gran ma
yoría de nuestros consejeros son 
ecuánimes y objetivos en su labor 
pública al regir los destinos 
castellano-manchegos. Lo sucedida 
en la actualidad, con un certámen 
ferial, creemos que no ocurre 
en otros aspectos de la vida 
administrativa. Si fuese asi 
mala cosa sería. .

Cuando se gobierna una comu
nidad, en este caso Castilla-La 
Mancha, se tiene quehacer, bajo 
el signo de la efectividad, 
ecuanimidad y objetividad. No se 
puede hacer región con palabras 
demagógicas en inauguracio

nes feriales partidistas y menos 
aún apoyarlas económicamen
te y discriminar a la ya creada 
con anterioridad. Esos tres mi
llones de pesetas tirados en 
Tarancón par la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha es 
una prueba palpable de la ine
ficacia gubernativa regional. Esa 
ausencia política regional en 
Valdepeñas es también una prue
ba fehaciente de la poca calidad 
política de quienes nos go
biernan.

Un gobierno que ha sido demo
cráticamente elegido por un 
pueblo no debe ni puede discri
minar a nadie dentro de su de
marcación geográfica. Si en 
Madrid actuasen de igual mane
ra apañados estábamos. Cuan
do se gobierna se gobierna para 
todos los castellano-manchegos, 
sin ideologías. Las decisiones 
deben y tienen que ser impar- 
dales. La rivalidad, en este 
caso ferial, debe respetarse por 
la Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha. Nunca se debió 
decir en Tarancón lo que cierto 
consejero apuntó. Se puede pensar 
y actuar en consonancia a esos 
pensamientos pero nunca se debió 
decir públicamente que el go
bierno autonómico reconoce, de 
manera ofidal. un certámen 
ferial determinado, en este caso 
Tarancón, en detrimento de una 
feria que previamente viene fun- 
donando desde hace algún tiempo 
en Valdepeñas. Eso es dividir, 
esa no es la manera positiva e 
idónea de hacer región.

GOBIERNO CIVIL

Lamentablemente el gobernador 
dvil de nuestra provinda ha 
hecho el juego a la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha. Por encima, así lo 
creemos, de los partidos, de las 
ideologías, está la efectividad 
pública de un gobernador civil 
que, en su misión pública, no 
debe inclinarse a sector alguno. 
El gobernador civil es el re
presentante máximo del Go
bierno Central, no representa al 
gobierno regional, y por con
siguiente no se comprende su 
ausencia en la inauguración de la 
29 Feria Agroalimentaria, a no 
ser que desde el Ministerio del 
Interior se le ordenase la no 
comparecencia. El titular del 
Gobierno Civil es para Ciudad 
Real y su provinda y no creemos 
haga falta determinar demar- 
cadones territoriales al res
pecto. Que nuestro gobernador 
ovil no haga acto de presencia 
en una pobladón de otra pro
vincia es correcto, normal y 
natural. Pero que nuestro go
bernador dvil no venga al acto 
inaugural de una feria que se 
realiza dentro de su demarcadón 
territorial, dentro de su propia 
provincia, raya en la irrespon
sabilidad pública de un organismo 
que representa, como ya hemos 
dicho, al Gobierno español.

DIPUTACION
PROVINCIAL

Nuestra felidtadón a l. co
lectivo político que gobierna en 
la Diputación Provindal de 
nuestra provinda por su positiva 
gestión pública y política. Los 
dirigentes sodalistas de este 
organismo han dado una lecdón 
política a los otros entes pú
blicos que de manera negativa, 
han demostrado su inefiacia 
pública en el asunto que nos- 
atañe a los valdepeñeros. La 
Diputación no ha ayudado eco
nómicamente en la financiadón dé 
nuestra 28 Feria Agroalimentaria.: 
Posiblemente - no lo haya podido 
hacer aún queriendo o, tal vez, 
han seguido las directrices que 
presumiblemente sugirieron desde

Toledo. Sin embargo el grupo 
mayoritario en este organis
mo provindal ha actuado co
rrectamente al enviar a uno de 
nuestros diputados, en repre- 
sentadón de la presidencia 
(previamente anundo su imposi
bilidad de asistir al acto 
inaugural), al certámen ferial 
agroalimentario de Valdepeñas-

CONTRA VIENTO Y 
LA JU N TA 
LA FERIA ADELANTE

Que la Feria Agroalimentaria 
ha sido reconocida por el sector 
como la única representativa de 
CastiHa-La Mancha es tajante y 
dara. Quien o quienes no lo 
quieran ver y comprender es 
porque están ciegos. Esos dentó 
seis stands lo demuestran. En 
Taráncón no llegaron a los 
dncuenta y eso que en ellos 
figuraban productos y fabricados 
totalmente ajenos al sector ex
positor. En 1984 la Feria de 
Valdepeñas contó con cincuenta y 
ocho expositores, en el certámen 
del 85 est enumero se ha visto 
aumentado en un once por dentó 
aproximadamente. Porcentaje que 
nos demuestra claramente la 
trayectoria ascendente de la

Feria Agroalimentaria de 
Valdepeñas.

Otro dato a tener en cuenta es 
la afluenda masiva de profe
sionales del sector agroalimen- 
tario que en los dos primeros 
dias sobrepasarón los cinco miL 
Tampoco podemos olvidar las 
operaciones mercantiles reali
zadas en forma y los muchísimos 
presupuestos que se están tra
mitando. Son números que cantan 
por si solo el grado de acep- 
tadón, entre el sector, que la 
misma ha captado y obtenido en 
los dos años que lleva de acti
vidad ferial.

Otro dato a tener en cuenta es 
que mientras en Tarancón se han 
tirado veintisiete millones de 
pesetas, de ellos tres de los 
castellanos-manchegos en Val
depeñas el costo del actual 
ejerddo está en los tres 
millones den mil pesetas. No 
solo no ha costado dinero a la 
región, ningún organismo ofidal 
nos ha ayudado, sino que tampoco 
le ha costado dinero al pueblo de 
Valdepeñas. Cierto es que el 
Ayuntamiento local ha cedido el 
rednto ferial y algunos fun- 
donarios-de la brigada de obras 
para acondídonar el mencionado 
rednto. Esos tres mitones de

pesetas se amortizarán en 
su mayor parte, más de dos 
millones quinientas mil pesetas, 
por los propios expositores. B 
resto, unas quinientas mil pe
setas, será la suma deficitaria 
que la organizadón, IFEVA 
arrastrara y que intentara su
primir en la próxima edidón 
ferial.

Sin embargo esa inversión ha 
dado fruto a los valdepeñeros- 
Por un lado las ferias que aqui 
se celebran dan trabajo, aunque 
sea eventual, a una serie de 
señoritas y muchachos. El co
mercio local, de manera muy 
particular el gremio de hoste
lería, se benefida grandemente 
por la gran afluenda de per
sonas. Los hoteles locales asi 
como los de Almagro, Manzanares, 
etc. han tenido llenos completos 
en los días feriales. En defi
nitiva, que al .margen de lo* 
benefidos que las empresas V 
entidades que exponen sus pro
ductos obtienen por las ferias 
que se hacen en Valdepeñas, como 
la actual, nos beneficiamos de 
una manera u otra todos y damos 
un prestigio, quieran o no. * 
nuestra región.

MA£StA
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EL C O N SEJO  R EG U LA D O R  DE LA  DENOM INACION
d e  o r i g e n  q u e s o  m a n c h e g o  l a n z a r a  s u s  
p r im e r a s  p a r t i d a s  a l  m e r c a d o
DENTRO DE Q U IN C E DIAS

(Viene de la ia j
■zrcrorr

queso

El Consejo de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Fernando López Carrasco, acompañado del Consejero de Agri
cultura de la Comunidad Valenciana, Luis Font de Mora, visita los 
stands de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, en la feria
de Agricultura 
lencta del 16 al

Una de las grandes desventajas 
que puede acarrear que la orden 
ministerial se mantenga en sus
penso tras nuestra entrada en la 
CEE, es que el Mercado Co
mún no reconocerá la denomi
nación de origen, por lo que 
cualquier pais podrá seguir 
fabricando quesos manchegos, "si 
antes de esa fecha el recurso 
está resuelto en sentido favo-

y Alimentación "EUROAGRO", que si 
~ de octubre de 1985.

rabie para la Comunidad de Cas
tilla la Mancha o hay una re
moción de ese auto, que ac
tualmente nosotros tenemos 
presentada al Tribunal Supremo, 
la Comunidad Económica Eu
ropea reconocerá de pleno derecho 
la denominación de origen y no se 
podrá fabricar queso con la pa
labra manchego más que en su área

celebró en Va

de influencia", continuó diciendo 
Jesús Alia.

El área de influencia de la 
Denominación de Origen Queso 
Manchego está compuesta por 319 
municipios que tienen una su
perficie territorial de 24.000 
Km2 que comprenden parte de las 
provincias de Ciudad Real, Cuen
ca, Toledo y Albacete.

FDTD
E S T U D I O

URLKPEflffi
PLAZA OC ESPAÑA, 6 

TELEFONO 3 2 0 9  7 6

-REPORTAJES DE BODA 
-CARRETES DE A FIC IO NAD O
b l a n c o  y  n e g r o  y  c o l o r

— ni.m i — n»

f ~ " ... ...... ....................... . ■

CAFE-BAR 
3UAN ALCAIDE

ESPECIALIDAD IN HIS VAHADAS 
TAPAS M  COCINA

Juan Alcalde, 3
Telf: 323606 -  Valdepeñas
Dirección -  M IG U EL

RADIO SOL F.M.

PROGRAMACION OE RADIO SOL VALDEPEÑAS 
(Temporada 85-88. En vigor desde 1 de octubre de 198b)

LA MUSICA..

Pop-modernidades (domingo, 11.30 h).

LOS PROTAGONISTAS

-Perfiles (lunés a viernes, 17.30 h).
-De par en par (lunes a sábados. 10.00 h.)
-Tabasco (lunes a viernes. 20. Ib h).
-Castdla-La Mancha, tú región (lunes a viernes. 13 00 h).

EL OCIO

-Meridional (domingo, 16.00 h|.
-Al séptimo, descansó (domingo. 9.00 h)
-Tardes dotadas (sábados. 16.00 h).
-En gris (sábados. 21.00 h).
-Witnass musical (lunes a sábados, 12.30 h).

SERVICIO PUQUCO

-Transbordo en Sol (lunes a sábados, 8.00 h).
-Tablón de anuncios (martes y jueyes, 12.05 h).

LAS NOTICIAS

Comarcales: RADIO SOL NOTICIAS, (lunes a viernes a las 20.00 h). 
Provinciales: (de lunes a viernes a las 1&00 h). (de hiñes a sá
bados 10.11.12 h).
Regionales: Objetivo: Castilla La Mancha (a las 13.30 h).
Nacionales: Inlormativo en Cadena Rueda Ralo, a las 14.00 h. 
Resúmen semanal: hasta la lecha (domingo 13.00 h.).

LOS DEPORTES

Desde la banda (de lunes a sábados, 14.30 h.)
En juego (de lunes a sábados, a las 1500 h.)
Gol y punto, (domingos a las 21.30 h.)
Y además, la información en directo de todo el .acontecer deportivo 
de nuestra comarca.

ACUERDOS ADOPTADOS  
EN EL PRIMER 

CONGRESO
DE DETALLISTAS DE 

ALIMENTACION
Constituida la mesa presi

dencial, compuesta por D. Pri
mitivo Sanz Martin, presiden
te de F EN ADA; D. Manuel Es
teban de la Morena (Guadalaja
ra), D. Vicente Blanco Pérez 
(Cuenca), D. José Luis Me
rino Garda (Albacete), D. José 
Ramos Mora (Ciudad Real) y ac
tuando de moderador D. Gerardo 
González Amago, secretario 
técnico de FENADA; y tras las 
diversas ponendas e inter- 
vendones de la mesa con el 
diálogo previo, se alcanzaron las 
siguientes conclusiones que la 
mesa elevará a las autoridades 
de la Comunidad de Castilla-La 
Mancha; para su estudio y de
sarrollo, en pos de una mejor 
conexión de ésta con el comer- 
do de alímentadón de la re
gión.

CONCLUSIONES:

Venta ambulante: Pedir y 
exigir de las Corporadones 
locales y de la Consejería de 
Industria y Comercio de la Co
munidad un más estrictp cum
plimiento del Real Decreto Re
gulador de la venta ambulante, al 
tiempo que se ejerza un ma
yor control de la procedenda de 
las mercancías que a través 
de este canal se comerdalizan.

Mataderos v salas de des
piece: Se pone de relieve el 
problema que entraría en las 
zonas rurales y en los pequeños 
núdeos de pobladón, la puesta 
en práctica de la Reglamenta- 
don Técnico Sanitaria de Ma
taderos y Salas de Despiece.

Con un exquisito rigor en el 
cumplimiento de la norma, 
se deduce una posible (afta de 
abastecimiento en zonas desde 
la comerdalización se centraliza

excesivamente, concetrándose un 
gran número de munídpios 
en un solo matadero, con los 
problemas de distribución, 
transporte y encarnamiento del 
producto supone.

Inseguridad ciudadana: En 
aumento, y sobre todo en los 
núdeos de población importantes, 
sin restar la importancia que a 
este tema se le concede en po- 
bladones de Inferior número 
de habitantes. Se pide una ac- 
tuadón más extricta de los 
intermediarios de productos ro
bados, así como un control 
más efectivo de facturas y al- 
baranes en todos los comerda- 
liza dores.

Participación municipal:
En aquellos temas que atañen al 
comerdo, que éste de forma 
colectiva y colegiada sea con
sultado.

Defensa del consumidor:
Cierto recelo en las campañas que 
las diversas ofidnas munidpales 
de Información al Consumidor 
(OMIC), puedan emprender, 
por las arbitrarías actuadones 
que se han produddo en an
teriores ocasiones. Pedimos un 
mayor contacto de las OMIC con 
los comerciantes, partiendo de la 
base de que la profesionalidad 
del comerdo y su dignificadón 
no puede ponerse en duda y en 
boca de todos los consumidores.

Asodacionismo: Sentir 
unánime de los más de 300 
detallistas presentes de la ne
cesidad de la unión para la de
fensa de los intereses profe
sionales colectivos, para que el 
comerdo ocupe el lugar de ser
vido que se merece dentro de 
nuestra sociedad. .
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EL D IR E C T O R  P R O V IN C IA L  DE E D U C A C IO N  

A SE G U R O  EL A R R E G L O  DE  LO S D E SP E R F E C T O S  

EN EL  IN EM  B E R N A R D O  B A L B U E N A

¿Pista de atletismo o camino de cabras?

En estas lamentables condiciones se encuentran algunas de las 
dependencias del Instituto Nacional de Enseñanza Media Bernardo 
Balbuena. El director provincial del Educación, Francisco Ureña las 
visitó el día que los dos centros de enseñanza media de nuestra 
ciudad inauguraron conjuntamente el curso, el director del Instituto 
pidió al director provincial la ayuda económica suficiente para 
reparar los desperfectos de la capilla, sobre todo en el techo y en 
las pistas polideportivas que como pueden comprobar en las fotogra
fías se encuentran en un penoso estado. Francisco Peña garantizó al 
director del instituto la solución de estos problemas. La capilla del Instituto con un aspecto parcial 

del deteriorado techo.
¿Quién practica el baloncesto en esas condiciones?

VISITE EL MUSEO  
DE LOS MOLINOS

Es un consejo de la Delagación de Cultura 
------ del Ayuntamiento de Valdepeñas-----

El patrimonio artístico de Valdepeñas, tras una larga etapa 
de abandono y dejadez, comienza a mostrarse como uno de los 
mas importantes, no ya solo de nuestra provincia sino de 
Castilla-La Mancha. Asi lo demuestran las futuras obras de 
acondicionamiento de la Casa Museo que albergará la Funda
ción Gregorio Prieto, con sus más de dos mil' cuadros y el 
futuro Museo Municipal, que contará con todo el patrimonio 
artístico municipal.

Pero estas son realizaciones futuras, actualmente en 
Valdepeñas contamos con un maravilloso museo que alberga 
gran parte de la obra de uno de los pintores más universales de 
nuestro país, Gregorio Prieto.

VISITE EL MUSEO DE 
LOS MOLINOS

, Es un consejo de la Delegación de Cultura del Ayuntamiento 
j de Valdepeñas.

- *"-------------- --------------- :--------------- -— ! ¡-------------------------
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El alcalde de Valdepeñas pidió al consejero de 
Política Territorial la realización de la 
desviación de la C-415

Foto VALDEPEÑAS
> ' \

. \

Una instantánea de la visita del 
Consejero de Política Territorial

El alcalde explica al consejero el 
proyecto de circunvalación de la C-415

Gregorio Sanz Aguado, conse
jero de PoBtica Territorial de 
la Junta de Comunidades de Cas
tilla la Mancha, estuvo la pasada 
semana en la provincia de Ciudad 

I, donde visitó varías obras 
auspiciadas por su departamento.
El periplo por nuestra pro

vincia comenzó en Alcázar de San 
Juan, a las 10 de la mañana, 
visitando en primer lugar las 
obras que se están realizando en 

C-400, consistentes en el 
ensanche y refuerzo del firme con 
un presupuesto de 63 millones de 
pesetas. En segundo lugar el 
consejero se dirigió a la nueva 
estación depuradora de agua, 
valorada en 163.000.000 de pe
setas.
Posteriormente Gregorio Sanz, 

a quien acompañó durante toda la 
visita, el delegado de la Con
sejería en la provincia, Juan 
Hidalgo, se dirigió a Valdepeñas, 
donde llegó a la una de la tarde. 
En primer lugar visitó el Ayun
tamiento, donde fue informado 
detenidamente por el alcalde, 
Esteban López, del proyecto de 
circunvalación de la C-415 a su 
Paso por nuestra ciudad, ante los 
praves problemas circulatorios 
que origina el numeroso tráfico 
que por ella circula, asf como la 
imposibilidad de construir un 
paso elevado sobre la vía del

ferrocarril a la altura del final 
de la calle Torrecillas, y que 
actualmente supone un gran pro
blema, ante las grandes re
tenciones que se producen cuando 
pasa cualquier tren.

El Consejero, que siguió 
atentamente las explicaciones y 
se interesó por algunos detalles 
del proyecto aseguró al alcalde 
de Valdepeñas su intención de 
solucionar lo más rápida
mente posible el problema.

Una vez finalizada la visita 
al ayuntamiento, las autoridades 
se dirigieron a las 190 viviendas 
sociales que ya se encuentran 
prácticamente finalizadas. Allí 
Gregorio Sanz se interesó por las 
condiciones de los pisos, que 
serán entregados a sus adju- 
dícatorios en ios primeros días 
del próximo mes de noviem
bre, recorriendo algunos de 
ellos, acompañado del arquitecto 
que se ha encargado de finalizar 
la obra.

Hay que recordar a nuestros 
lectores que el presupuesto que 
ha tenido la obra de finalización 
de las viviendas y arreglo de los 
graves deterioros que sufrieron 
durante el tiempo que estuvo 
paralizada la obra ha ascendido a 
62 millones de pesetas. Según el 
arquitecto los destrozos eran muy 
superiores a los en un principio

- ■

•:-.'

El consejero en las 190 viviendas sociales

¿ES ESTO CINE?

Como buen aficionado, suelo 
cudir a menudo al cine para 

Wntempilar películas que oon- 
!der° interesantes. En los 
nes, ya se sabe, y más en los 
6 Poca monta, siempre se da 

e»r algún que otro corte
, ii el pero cuando estos

os técnicos se conviertan en 
costumbre, ia cosa cambia.
, pasado lunes acudía a la 

ia de las películas buenas" de 
oine de Valdepeñas (obsérvese 

k .tact0 ai no mencionar el nom- 
!¡ para disfrutar de una pe- 
i'.kj* fue ha arrastrado en los 

mos meses una gran fama. 
ex»?10 esperal>a- Ia película fue 
(W¡ eJnte; 0053 9ue no Puedo 
I, r pe ia calidad del sonido de 

ls™a- durante muchos minutos
miel ^ ci“ R era ían fuerte V el 
s¡ $,era <an intenso que apenas 

Pl'ú,a entender diálogo 
0 (amén da los ya men

cionados cortes).
Y aquí viene mi pregunta: ¿no 

es esto estafar al público?.
He de reconocer que cuando se 

hicieron las obras de remode
lación de este cine valdepeñero 
(sigo sin mencionar nombres), 
mi ilusión creció al pangar.

se evaluaron, estando muy dañado, 
sobre todo, el tejado de todos 
los bloques de pisos, también 
sufrieron graves desperfectos, la 
instalación eléctrica y la 
fontanería.

Como punto final a su visita a 
Valdepeñas, Gregorio Sanz visitó 
la Cooperativa La Invencible, 
interesándose por al proceso de

igual que muchos veldepeñeros, 
que esta obra traerla mejo
res instalaciones y buenas pe
lículas (en contenido y en el 
aspecto técnico) aunque reper
cutiera en aumento de precios.

La sala que se construyó es 
cómoda, pero las películas 

- continúan teniendo una calidad 
técnica denigrante. ¿Pagamos al 
lujo?.

Le juro, estimado dueño del 
cine en cuestión, que no me 
importa en absoluto pagar más 
cara mi entrada si con ello se 
solucione el problema, pero 
pienso que quizás oaiga usted en 
la comodidad que de saber la 
falta da competencia.

I Insista y pruebe |, traiga

elaboración del vino, que fue 
explicado detenidamente por el 
presidente de la misma, Eugenio 
Ruiz.

A continuación las autoridades 
siguieron viaje hacia la capital 
de la provincia donde inauguraron 
la ampliación del tramo de la C- 
415, entre Miguelturra y Ciudad- 
Real.

películas donde los diálogos sean 
enteros, donde la banda sonora se 
pueda escuchar en condiciones y 
donde los protagonistas no 
parezcan tartajas o gangosos 
(excluyendo, naturalmente, las 
películas da Ozores y Cia donde 
la mala calidad va por dentro).

Insista y verá como los re
sultados son más que aceptables. 
Y sino puede traerlas en buenas 
condiciones, rechácelas. Pero, 
por favor, no de lugar a estas 
situaciones, creo que ye llevamos 
demasiado tiempo con alio y, 
sería lógico, corre usted el 
riesgo del abandono y falta de 
interés, por parte del públioo.

J.V. GARCIA

10.000 millones, 
presupuesto 
de la
Consejería 
de Política 
Territorial 
para 1986

Aprovechando la viada del 
consejero de Politice Territorial 
a nuestra ciudad, CANFAU  
se interesó por los proyectos que 
el departamento que dirige Gre
gorio Sanz tiene para el año de 
1986.

-Su consejería ha sido una de 
las más beneficiadas en el re
parto del presupuesto de la Junta 
deComunidades para 1986, ¿en que 
invertirán los diez mil millones 
de pesetas que tienen asignados 
para el próximo año?.

- “De ¡os ocho mil millones que 
vamos a utilizar para inver
siones, más de tres mil los vamos 
a dedicar a vivienda, las razones 
de esta gran inversión se deben 
en primer lugar porque es el 
sector que mayor empleo genera,, 
por otra parte hay que tener en 
cuenta que es la actuación que 
más directamente repercute en el 
bienestar social de los ciuda
danos. Con este presupuesto es
tamos cumpliendo con creces las 
previsiones del plan cuatrienaL 

A  obras hidráulicas se des
tinaron cerca de 1.500 millones 
de pesetas, que se destinan a 
cubrir los déficit actualmente 
existentes en abastecimiento, 
pero fundamentalmente a iniciar 
obras de ingeniería sanitaria y 
depuración de aguas.

El resto de inversión se de
dicará a las carreteras, cifrada 
en unos tres mil millones de 
pesetas entre obra nueva y abra 
de conservación. En obra nueva se 
hará fundamentalmente la cons
trucción do estructuras, y luego, 
aunque son realizaciones menos 
espectaculares pero no por elo  
menos importante, te harán 
acondicionamientos de trazado« 
refuerzos y firmas, ensanches, 
mejoras en mantenimiento da la 
red via ría".

-Entrando en al capítulo 
propiamente local, ¿ouando se 
realizará la entrega de las 
llaves de las viviendas sociaiw 
a sus adjudicatarios?.

-"Dentro de mi visita a Ciudad 
Real he tenido gran interés por 
pasar por Valdepeñas, para oo- 
nocer ¡n situ la situación de las 
viviendas, que están práctica
mente a punto do entregar, con
fiamos que como muy tarde sa haga 
en la primera semana del mes de 
noviembre".
• -Otro tema importante para 
Valdepeñas es el del desdobla
miento del tramo de la C-616, que 
atraviesa el oentro urbano, ¿que 
planes tiene su consejería ante 
esta situación?

-"La necesidad de la variante 
ya la conocíamos en la Conse
jería, el alcalde me aaa|M de 
exponer de nuevo el toma, de ade 
luego es voluntad de mi depar
tamento realizar todos los es
tudios tanto técnicos oomo fi
nancieros para poder llevar a 
cabo las obras os un proyecto con 
un oosto elevado, por alio no 
podemos anticipar una progra
mación inmediata".

Ja
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Déspues de 20 años de estancia en Barcelona ha vuelto a Valdepeñas

E U G E N IO  RU IZ  H A  P U B L IC A D O  SU S C O M IC S  EN
C A S I TO DO S LOS P A ISE S  D E  E U R O P A

CNNfAli __________________ ,  VALDEPEÑAS ___________ Jueves, 2« X -85 .- P ág .^

Vino a pasar con su familia 
las Navidades pasadas, no sé 
lo que le pudo ocurrir pero no 
pudo pasar ya mucho tiempo fuera 
de su pueblo, en Semana Santa 
volvió a encontrarse con Val
depeñas y tras otro periodo es
caso de tiempo dejó definiti
vamente la gran ciudad para di
rigirse al sitio donde había 
vivido hasta los veinte años.

Después de vivir dieciocho 
años en Barcelona, donde trabajó 
lo suficiente para vivir holga
damente, decidió volver a sus 
raices, a su casa. Eugenio Ruiz 
Olivares López no tiene por el 
momento muy claro lo que ha
rá a partir de ahora, supone que 
seguirá practicando su trabajo- 
afición, el cómic.

Su pasión por el dibujo, como 
él mismo nos confiesa surgió a 
una edad temprana, a los doce 
años aproximadamente, "si en esa 
edad surgió mi afición, me 
gustaban muchos los tebeos, y con 
el paso de los años me fui liando 
cada vez más, hasta llegar a 
Madrid donde conocí un dibujante 
de cómic que fue el que me ayu
dó y enseñó para que siguiera 
adelante”.

Después de finalizar su ser
vicio militar,- Eugenio, ya tenía 
muy claro lo que iba a hacer a 
partir de ese momento. Por eso, 
decidió marcharse a Barcelona, 
la ciudad que más editoria
les alberga y en la que un buen 
dibujante tiene el futuro ase
gurado. Ese fue el caso de Eu- 
génio Ruiz, ya que desde el pri
mer momento encontró trabajo, 
"ese dibujanté del que hablaba 
antes fue el que me llevó a 
Barcelona y el que me introdujo 
en el ambiente. No tuve ningún 
problema ya que comencé a tra
bajar muy pronto".

Y es que los trabajos que 
presentó a las editoriales y 
agendas' ofrecían la calidad 
suficiente para interesar a los 
directores de las revistas del 
sector, sus dibujos pronto co
menzaron a atravesar los Pirineos 
y a publicarse en países como 
Inglaterra, Holanda, Alemania,

etc., “mi primer trabajo fue con 
una agencia que se llamaba Co- 
mundi, pero desapareciío pronto, 
porque tenía algún tipo de 
chanchullo, imagínate que decían 
que era una empresa dedicada a 
perder dinero".

Los trabajos que entregaba a 
las agencias y editoriales le 
permitían vivir de una ma
nera holgada durante su estancia 
en Barcelona, ya que los precios 
que se pagaban eran bastante 
elevados, "si en aquella época se 
pagaban ya buenos predos por los 
originales, concretamente a mi 
me daban unas 1.800 pesetas por 
página en 1971".

Con el paso de los años, los 
trabajos se fueron sucediendo, 
continuamente, “si me duraban 
dos o tres días, en ese tiem
po hice las aventura del hijo de 
Tarzán. Ultimamente he estado en 
una editorial de Barcelona, la 
que publicaba El Papus, haciendo 
trabajos para otras revistas como 
El Cuervo, los temas que abordaba 
sobre todo eran sexy y humor".

Mientras que avanzamos en la 
cónversadón, Eugenio relata qué 
ha teriido que hacer i|iibchos tra
bajos para revistas inglesas, 
sobre todo temas reía donados con 
la guerra en los que los ingleses 
eran los inteligentes y los 
alemanes los estúpidos, "ver
daderas estupideces", comenta 
jocoso, "no hablo despectivamente 
de este tipo de trabajos, sobre 
todo en cuando a mi rendimien
to personal, pero a mi me gus
ta mucho más el trabajo de* autor, 
donde uno demuestre lo que ver
daderamente da de sí".

Hasta ahora hemos hablado del 
pasado, su futuro, es algo que 
actualmente es una incógnita, 
"dejé Barcelona, porque hacía 
mucho tiempo que tenía ganas 
de venirme a Valdepeñas, ahora 
estoy haciendo algunas cosillas 
para Madrid, por supuesto no 
tantas como cuando estaba en 
Barcelona, esas cosillas de la 
que te hablo consisten en algunos 
dibujos que yoy a presentar a una 
editorial madrileña para ver si 
les interesan".

Y así lentamente van trans
curriendo los minutos, y la 
conversación da a su fin, no sin 
antes haber conocido algunas 
cosas muy interesantes rela
cionados con el apasionante mundo 
del cómic, así Eugenio me aclaró 
que el trabajo por el que más ha 
cobrado fue por una serie de 
cromos, "si una editorial me 
encargó que hiciese unos cro
mos de la serie televisiva Lucky 
Luke, me dieron 3.500 pesetas por 
cada uno y un día podía hacer muy 
fácil cuatro de ellos, lo malo es 
que se acabó pronto".

Guerreros galácticos, animales 
increíbles, vaqueros indomables, 
y otros muchos personajes pululan 
por la cabeza de este val- 
depeñero, que durante años 
ha avivado la fantasía de mi
llones de lectores de toda Eu
ropa, en España se le ha publi
cado menos, "porque hay más 
dibujantes que editoriales".

Eugenio Ruiz sólo ha expuesto 
una vez en una exposición co
lectiva, concretamente en el 
salón Internacional del Cómic de 
Barcelona. Desde estas líneas 
sugerimos, para que el resto de

sus paisanos conozcan lo que es 
capaz de hacer este hombre, que 
tanto el autor como lot respon
sables de la casa de la cultura 
lleguen a un acuerno y en el

plazo de tiempo conveniente se 
organice una exposición de có
mic en nuestra ciudad, que además 
contaría con el importante 
aliciente de ser la primera.

SEA SOLIDARIO CON SUS VECINOS

NO M ALGASTE EL AGUA, 

TODOS LA NECESITAMOS

-Se mantiene el servicio alterno de agua por parte del Ayunta
miento.

AVISOS Se comunica a todos los vecinos que 
tengan algibe o depósito de agua que desconecten el grupo de 
presión entre las 6 de la tarde y las 7 de la mañana del día 
siguiente.

Es un consejo de la Delegación de Aguas Potables 
del Ayuntamiento de Valdepeñas
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IFHVA 
Actos 
del
Congreso 
de
Detallistas
A las nueve de la noche, en el 

Salón Paraiso. se reunían al
rededor de cuatrocientos deta
llistas llegados a Valdepeñas 
desde todos los rincones de 
nuestra Comunidad Autóno- ma, 
a esta representación de Cas
tilla-La Mancha, se le unieron un 
grupo de detallistas de la Co
munidad de Madrid, que llegaron a 
Valdepeñas en calidad de obser
vadores.

A los postres de una cena de 
hermandad, D.Esteban López Vega, 
alcalde de Valdepeñas, dió las 
gradas a todos los asistentes 
por haber elegido nuestra ciudad 
como punto de encuentro de su 
primer congreso.

Agradeciéndoles su asistencia 
y deseándoles una estancia feliz 
y fructífera, se pasó la palabra 
a D.Franasco Mauri, director de 
programas informativos de 
PROSEMA, quien en unas pe
queñas disertaciones explicó las 
causas por las cuales la infor
mática es una ayuda casi
imprescindible del detallista.
En su intervención, el Sr. 

Mauri trató de despejar la idea 
de complejidad que se ofrece a 
menudo de estos aparatos, ba
sándose también en la necesidad 
de entender la informática, 
simplemente, como un elemento 
más. Un elemento que tiene las 
ventajas de eliminar costes, 
ahorrar tiempo y, en conse
cuencia, aumentar los benefióos.

El resto de las palabras del 
Sr. Mauri se centraron en la 
explicación de los funciona
mientos básicos de la informática 
en el campo que corresponde al 
detallista: caja, administración 
y publicidad.

A las 10 de la mañana del día 
20 de octubre, se pasaba a la 
inauguración del Primer Congreso 
regional de Detallistas de Ali
mentación de Castilla-La Mancha.

D.Gerardo González Amago, 
secretario técnico de FENADA. 
expuso cuales eran los objetivos 
de este primer congreso regional, 
resumiéndolo en uno solo: "la 
defensa de los intereses del 
detallista de alimentación, 
abarcando desde la pequeña rienda 
a los supermercados".

Se destacó también la idea de 
aprovechar este congreso para 
concienciar a los detallistas de 
provincias que no están aso
ciados, y a fortalecer las aso
ciaciones ya creadas con orien
tación y ayuda.

A continuación de estas pa
labras, se pasó a la exposición 
de las distintas ponencias, en 
las que se trataron los siguien
tes temas:

-Problemática de abasteci
miento ,en pequeños núcleos ru
rales por la eliminación de 
mataderos y salas de despiece.

-Problemática de la venta 
ambulante. Problema que se agu
diza más aún si tenemos en cuenta 
Roe esta dase de venta está 
prohibida por la ley, practi
cándose en muchos pueblos con 
toda libertad.

-Los detallistas madrileños, 
expusieron el grave probrema que 
Para ellos presenta la insegu
ridad ciudadana y el indice de 
delicuencia.

La necesidad de unión y 
asociación de los detallistas de 
03,3 a la defensa de sus in
tereses.

Convencer a la opinión 
Pública que, en contra de lo que 
se ha venido diciendo, el prin- 
aPat interesado en defender a 
consumidor es el propio deta
llista de alimentación.

La Asociación “Empotros Flamencos" 

organiza un homenaje 

a Tomás de Antequera

La asociación cultural "Em
potros flamencos" de Valdepeñas 
cuyo presidente es Crisrino 
Quintana, conjunta mente con Radio 
Sol Valdepeñas, organizan en 
Valdepeñas un homenajea Tomás 
de Antequera, en el teatro Cine 
Parque el próximo 16 de no
viembre.

La idea surgió hace dos años 
próximamente, con el fin de que 
un hijo de este pueblo y artista 
de profesión, fuese homena
jeado por y para sus paisanos. La 
idea no podía ser menos que 
de un amante de la canción es
pañola Vicente Saenz Araque y que

además ensuprograma Noches de 
España de Radio Sol, le está 
dedicando unos minutos a este 
artista valdepeñero.

Vicente Saenz Araque da las 
gracias al empeño que todos los 
colaboradores están poniendo para 
que este homenaje se realice lo 
mas pronto posible, y con gran 
éxito en la organización, en 
especial a todos los socios de 
esta peña, y a Segundo Toledo, 
que ya ha donado algún dinero por 
mediación de la Diputación 
Provincial.

FERNANDO ALVAREZ

TEST  C U L T U R A L
1) Felipe II dió al monasterio 3d(i El Escorial forma de parrilla, en 
recuerdo de la tortura sufrida por un santo, ¿sabe a qué santo nos 
estamos refiriendo?
SAN SEBASTIAN, SAN LORENZO, SANTIAGO

2) Miguel de Cervantes, antes de conocer la fama universal por 
Quijote había escrito muchas obras, ¿cual fue la primera?
LA NUMANCIA. EL CASAMIENTO ENGAÑOSO, LAG A LA TEA

su

3) El conducto que va de la faringe al estómago y por donde pasan 
los alimentos, recibe el nombre de...
LARINGE. ESOFAGO. TRAQUEA

4) ¿Recuerda el nombre de la actriz protagonista en 
"¿Que he hecho yo para merecer esto?"
EVA COBOS. VICTORIA ABRIL. CARMEN MAURA

la película

6) ¿Qué nombre recibe la parte de la botánica que estudia los 
hongos?
MICOLOGIA, FILOTAXIA, HONGOLOGIA

6) Sabes el año del famoso bombardeo de Guernica?
1936. 1937, 1938

7) ¿Qué novelista francés escribió un conjunto de novelas a las que 
dió el título general de "La comedia humana"?
ALEJANDRO DUMAS, HONORE DE BALZAC. ALFONSO DAURET

8) "La fragua de Vulcano" es el titulo de un cuadro que. como la 
mayoría de los mejores cuadros del mundo, se encuentra en el Museo 
del Prado. ¿Quién lo pintó? (el cuadro, no el museo)
REMBRAND, VELAZQUEZ, EL GREGO

9) El rio Mississippi nace en el lago Itasca y desemboca, formando 
un delta de tres brazos en...
EL GOLFO DE MEJICO. GOLGO DE CALIFORNIA. EL MAS GOLFO DE 
ESPAÑA

10) Flace pocas semanas (quince o veinte, aproximadamente entre 
treinta y dos mil) fue lanzada al espacio la nave europea "Giotto", 
cuya misión es encontrarse con el cometa Halley, en marzo de... 
1986. 1987, 1989

SOLUCIONES
1) San Lorenzo
2) La Galatea
3) Esófago
4) Carmen Maura
5) Micología
6) 1937
7) Honorato de Balzac
8) Velázquez
9) El golfo de Méjico
10) 1986.

Si acertó entre una y tres. NO SE DISCULPE QUE ES PEOR 
Si acertó entre cuatro y seis. AUN LE QUEDAN MUCHAS HOJAS QUE LEER 
Si acertó entre siete y nueve. ASI SE HACE, SI SEÑOR 
Si acertó las diez. O.K.!
Si no acertó ningunal VA NO SE NI QUE PONERLE 

J.V.GARCIA

PROYECTO DE LEY DE 

CAMARAS: DIVISION
r

DE OPINIONES
El proyecto de ley de Cáma

ra Agrarias aprobar» la pasada 
semana por el consejo de mi
nistros, ha levantado desde el 
conocimiento de su aprobación 
una serie de comentarios de la 
más variada índole. Para algu
nos representantes de organiza
ciones agrarias este proyecto de 
Ley es una equivocación, ya que 
las cámaras agraria loca lies, 
que desaparecerán en su mayoría, 
prestan unos servicios inigua
lables a los agricultores.

Por otra parte también es 
unánime la afirmación de 
todos los encuestados sobre este 
proyecto de ley, de que aún no se 
conoce a ciencia cierta el ar
ticulado del proyecto. Ante ese 
desconocimiento las declaraciones 
para nuestro semanario de Antonio 
Espinosa Poveda. presidente de la 
Cámara Agraria local del Par
tido Socialista Obrero Español en 
Valdepeñas dejan algunos res
quicios que se cubrirán cuando el 
Ministerio de Agricultura saque a 
la luz pública el proyecto 
completo.

Para Antonio Espinosa, que 
además de presidente de la 
Cámara, 'es el vicepresidente 
Nacional de la Confederación 
Nacional de Agricultura y Gana
deros. (CNAG), no está' dema
siado claro lo que va a ocurrir a 
partir de este momento con las 
Cámaras Agrarias, ya que son las 
Comunidades Autónomas las que 
en última instancia tendrán 
que decidir.

Ante el achaque del Ministerio 
de Agricultura, considerando que 
con este proyecto de Ley desa
parecerá el último reducto del 
franquismo restante en nuestro 
país, ya que el funcionamiento de 
las Cámaras Agrarias se consi
dera como el último reducto del 
verticalismo sindical, Antonio 
Espinosa considera que las fun
ciones que hasta ahora están 
desempeñando estos organismos 
no tiene nada que ver con los 
sindicatos verticales, ya que en 
las últimas elecciones que tu
vieron lugar en Valdepeñas se 
presentaron cuatro asociaciones 
agrarias que actualmente es
tán representadas en la Cámara 
de nuestra ciudad.

También señaló, Antonio 
Espinosa, que el precio que ac
tualmente está pagando el 
agricultor es ridículo compa
rado con los servicios que está 
obteniendo y que nunca va a con
seguir a través de los ayunta
mientos, diputaciones y aso
ciaciones agrarias, organismos 
que según el proyecto de ley 
sustituirán en sus funciones a 
las Cámaras Agrarias Locales.

Actualmente el presupuesto 
especial de la Cámara Agraria de 
Valdepeñas es de 7.693.000 pe
setas y 2.006.000 el ordinario, 
este último está sufragado en su 
totalidad por Instituto de Re
lajones Agrarias. Del presu
puesto especial los agricultores 
solo pagan 3.560.000 pesetas, en 
las que también, siempre 
según Antonio Espinosa, se ob
tienen ciertos recortes, ya que 

' la Cámara ha asumido el concierto

total de toguros agrarios, que 
suponen 1.600.000 pesetas, por lo 
que el agricultor paga una cifra 
que ronda las 712 pesetas al año.

Ante estas cifras, el presi
dente de la Cámara, considera que 
seria ún grave error el privar a 
los agricultores de unos ser
vidos que abarcan numerosas 
prestaciones, entre ellas: ca
tastrales, de colaboradón, ex
tensiones de siembras, hortí
colas, vitícolas, vigilanda del 
campo, etc.

Al mismo tiempo. Amonio Es
pinosa, al hablar del carácter 
poco democrático de las mis
mas, puntualizó a nuestro se
manario que desde que el recuerda 
ha habido algún tipo de organis
mo semejante, aunque con dife
rentes nombres, ya sea sindicato 
católico, comunidad de agri
cultores, hermandad de labradores 
o cámaras agrarias locales 
existentes en todo el país, no 
sabe que tipo de organismo podrá 
dar los servidos que actualmen
te presta la cámara, lo que si 
aseguró es que será mucho 
más caro y nunca llegará a ser 
tan efectivo como el de las 
cámaras agrarias actuales.

Por su parte Sandalio Bravo, 
secretario general de la agru
pación local del PSOE, y por 
tanto máximo responsable del 
partido en el gobierno en Val
depeñas, considera '’Si igual que 
el presidente de la Cámara 
que aún no está bastante daro el 
proyecto sobre cámaras agra
rias, "lo que si conozco es la 
filosofía que llevó el programa 
electoral del PSOE y en el que se 
hablaba de la reestructuradón de 
las cámaras agrarias. Por otra 
parte también es cierto que la 
última palabra en este tema la 
dirá la Junta de Comunidades, 
que tiene asumidas todas las 
competencias en materia agraria".

"De lo que conocemos", con
tinuó diciendo Sandalio Bravo, 
"se puede dedr que las cámaras 
agrarias tal como están estruc
turadas son el último resto 
de sindicato vertical, no tiene 
mucho sentido que en sistema 
democrático que pervivan estos 
últimos vestigios del franquis
mo, con una estructura totalmente 
corporativista y un poco al 
margen del sistema democrá
tico".

Posteriormente « I  secretario 
local del PSOE dió su visite de 
como están constituidas actual
mente las cámaras agrarias, "en 
ellas tienen una representadón 
los propietarios de las tierras, 
creo que tiene mucho más sen
tido que sean los trabajadores.! 
tanto los que trabajan la tierral 
como los empresarios, a tra
vés de asociaciones, sindicales 
empresariales, eligan .a sus re
presentantes. Creo que hasta 
ahora la situadón era muy de
sigual. ya que los que mandaban 
eran los rentistas, que tienen 
tierras pero que no se preocupan 
por la agricultura, y estaban 
marginados los trabajadores".

PEDRO PINTADO

PROGRAMACION DEL T E A T R O  CINE
"PARQUE"

Del 21 al 27 de octubre
SALA "A"

Lunes 21 a las 9 noche: "La 
Zapatera Prodigiosa" de Federico 
Garda Lorca. Cia de Teatro 
Espronceda 34.

Martes 22. desde las 5 tarde: 
Chile Picante, Furia China.

Miércoles 23. desde 5 tarde: 
Mordisco Mortal. Educando a Rita.

Jueves 24 desde 6 tarde: Furia 
China. Mordisco MortaL 

Viernes 25
Descanso del personal 

Sábado 26 desde 5 tarde: Todo 
está muy duro. La noche de San 
Lorenzo"

Domingo, 27 desde 6 tarde: La 
chica del tambor. Turbo Timex.

SALA "B"
Lunes 21 desde 5*30, 8*15, 

10'45. Gritos en silencio.
Martes, 22 desde 5'30, 8'15, 

10*45, Gritos en Silencio.
Sabado 2a  6. 8*15. 10*30:

Camila
Domingo 27. 8, 8*16 y 10*30: 

Camila.

CONDUCTOR,

POR ÚN TRAFICO

más tlalrte 
■MU eerdlal

CIRCULE POR 
LA DERECHA
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XVII C A TA  

DEL VINO
LOS TRONOS Y LAS C A R R O Z A S  

DE N U ESTRA  PATRO N A
NUEVO Y 

ANOCHE

CER

POETICO
Con motivo de ia XVII Cata del 

Vino Nuevo, El Grupo Artís- 
tico-Literario "El Trascacho", de 
Valdepeñas, convida a todos los 
poetas y amantes de la Poesía, a 
pasar entre nosotros ese ano
checer de Vino y Versos.

La exaltación del vino y la 
poesi correrá a cargo de Sagrario 
Torres.

A LA PAZ DE 
DIOS HERMANOS

Todos los poetas, con el alma 
beoda de luz en sus manos, por
tando la más grande de las 
esencias de su vida, su obra, 
bajan la escalinata (ya cansada 
de tantos avatares) de la Cueva, 
del Sagrado Templo de la Poesia, 
allí nuestro Caporal Andrés 
(duende pululante de las sempi
ternas tinajas) abre el Sagrario 
donde vírgenes reposan los vinos 
del Amor de la Dulzura y de la 
Inspiración y a través del júbilo 
antiguo de la espita, escancia 
sus zumos entre los jazmines 
de la poesia.

La noche ha robado claridades 
al poema, es entonces cuando 
gritan los poetas, gritan hasta 
desgarrarse las gargantas, hasta 
trocar la gran metáfora del 
poema en una liquida perla agua
marina.

BASES
1.- Se conceden los siguientes 

símbolos: Pampanas Ama
rillas, Chilanco, Jaraíz, Vino' 
Nuevo.

Z.-Se otorgará el símbolo 
CENCIBEL al mejor poema que en
salce el vino "Valdepeñas".

3. - Cada poeta podrá concursar 
con un solo trabajo para los 
símbolos de las bases 18 y 2?. 
Los trabajos serán originales, 
inéditos y escritos en caste
llano.

4. - Un jurado nombrado al 
efecto, concederá los símbolos 
que se contemplan en las bases 1? 
y 28. Siendo inapelables las 
decisiones de dicho jurado.

5. - La extensión de los tra
bajos. el tema y la métrica a 
desarrollar serán totalmente 
libres, excepto los trabajos 
presentados para el símbolo 
CENCIBEL, que su tema será 
el vino de Valdepeñas.

6. - Para la obtención de un 
símbolo es obligatoria la pre
sencia del autor del poema pre
miado en la Cata del Vino Nuevo y 
Anochecer Poético, donde dará 
lectura a su trabajo.

7. - Los trabajos escritos a 
máquina por triplicado y me
diante el sistema de plicas se 
enviarán al grupo Artístico-Li- 
terario El Trascacho, C-Buensu- 
ceso, 75. Valdepeñas, antes del 
16 de noviembre próximo. Los que 
concurren al símbolo de la base 
2? lo especificarán junto al lema 
de los trabajos.

8. - Ningún símbolo podrá 
declrarse desierto. El poeta que 
en anteriores ediciones haya 
obtenido alguno de ellos solo 
podrá tener opción a los res
tantes.

9. - El . Grupo Artístico Lite
rario "El Trascacho", se reserva 
el derecho de publicar los tra
bajos premiados, cuando y como 
considere oportuno.

10. - El hecho de presentarse a 
este certamén supohe la acep
tación de todas las bases.

Una vez establecida la Virgen 
de Consolación en Valdepeñas, 
como Patrona de esta villa y 
teniendo como casa la iglesia 
parroquial de Nuestra Sra. de la 
Asunción, a lo largo de toda la 
trayectoria pasada ha contado con 
variados y ricos tronos.

El primer trono que tuvo la 
Patrona valdepeñera fue unas 
andas de plata, compuestas de 
una base cuadrangular de madera, 
con refuerzo y chapado de plata, 
cuatro columnas románicas 
que se elevan en los picos so
portando un dosel rojo tercio
pelo, con caídas de media luna, 
borlones y cúpula central, te
niendo en los laterales cuatro 
jarrones de plata, para adornos 
de flores naturales. En el centro 
de la misma, una nube platea
da igualmente con un motivo de 
angeles que sirve de peana a la 
Virgen de Consolación. En la 
parte de enfrente, unos simé
tricos arcos del mismo material, 
la cierra, poniendo un cerquillo 
a todo su alrededor.

En estas magníficas y arte
sanales andas, se traía a Val
depeñas en romería a la Virgen de 
Consolación desde un poblado 
llamado entonces "Las Aberturas 
(después conocido como Conso
lación y actualmente Villanueva 
de Franco).

Con el tiempo estas andas 
sufrieron un deterioro conside
rable, siendo reformadas en el 
año 1897.

Esta reforma duró varios años, 
aguantando el trono como pudo, 
hasta que en el año 1928 la co
fradía de Ntra.Sra. de Conso
lación y en nombre de ella su 
presidente D.Jaime Chicharro, 
encargó al artífice valenciano 
Sr. Santos otro nuevo trono- 
andas, igual que el antiguo.

Las nuevas andas, salieron muy 
iguales, lo único que los 
jarrones laterales fueron sus
tituidos por unos candelabros 
igualmente de plata, con tuli
pas de cristal.

La constitución es prácti
camente la misma, y su cons
trucción bastante sólida, siendo 
admiradas y muy queridas por los 
valdepeñeros que disfrutaban 
llevando en hombros a su patrona.

Este trono fue restaurado en 
1910 coincidiendo con la compra 
del manto de la virgen, pagándose 
la restauración con el producto 
de las ventas de los folletines 
que registraban las donaciones de 
todos los valdepeñeros.

Pero como las anteriores 
andas, éstas también se dete

rioraban y al ver su aspecto tan 
lamentable, la cofradía de 
nuestra Sra. de Consolación de
cidió adquirir una carroza.

Corría el año 1910 siendo 
párroco-arcipreste de Valdepeñas 
D.Cañuto García Barbero, hermano 
mayor de la cofradía, D.Pedro 
Sanz Ostolaza, miembros de la 
junta directiva: Juan de Dios 
Sta, M8 Caminero, Lorenzo Arias, 
Manuel Rubio. Ignacio Moreno y 
Manue Tejedo, actuando como ca
pellán de la misma Jesús Gi
gante.

La respetable y afamada casa 
Tena, prodigiosa en la construc
ción y dorado de retablos y ob
jetos litúrgicos fue la encargada 
de la confección de ésta carroza, 
fue contratada a plazos con los 
artistas de esta casa.

La carroza en si, era muy 
dorada, cuantas láminas de pan 
de oro pudieron traer los Tena a 
la parroquia de la Asunción, 
cambiándose así las anteriores y 
viejas andas, por la flamante 
carroza a estrenar.

La composición de la carroza 
era imitación góndola, alternando 
el barroquismo en cenefas bien 
distribuidas a lo largo y ancho 
de esta.

Cuatro ángeles custodiaban a 
la reina y madre valdepeñera en 
las cuatro esquinas de la ca
rroza. Dos delante se unificaban 
entre los adornos delanteros y 
los dos de atrás recogían el 
manto de Ntra. patrona con sus 
pequeñas manos.

Otros dos laterales, servian 
de pie a dos magníficos can
delabros con tulipas de cristal.

La virgen de Consolación, se 
elevaba alta y magestuosa en una 
gran nube compuesta por varios 
angelitos juguetones que se 
mezclaban entre la blancura de 
la peana que formaba la nube, 
llegando hasta los pies de la 
soberana celestial.

Pero a los valdepeñeros de 
entonces no cuajó esta idea, 
disgustándose muchísimo,
pues ya no tendrían el honor de 
ser portadores de la imagen de su 
amada madre, contoneándose sa
tisfechos a lo largo de las ca
lles del recorrido procesional 
volviendo como siempre a terminar 
en la iglesia parroquial haciendo 
entrada triunfal en la plaza y de 
ahí, ser conducida entre clamo
res y vítores hasta su trono en 
el retablo del altar mayor.

Uno de los mas disgustados por 
esta nueva iniciativa de la her
mandad fue un gran bizarro 
valdepeñera al que apellidaban de

mote "Salmerón".
Vió Salmerón con ira salir 

aquel 8 de septiembre de 1910 a 
su patrona en aquel "armatoste" 
como él decía. Deslizándose 
por la plaza y continuando por la 
calle Real, chirriaba horroro
samente todo aquel artefacto y 
para colmo de desventuras siendo 
este hecho la gota que colmó 
el vaso, la corona, con tanto

vaivén fue maltratada, teniendo 
que ser quitada de la cabeza de 
la Virgen para evitar así que se 
rompiera; aunque no por esto 
se escapaba de una rotura que 
sufrió. A empellones, como 
se podía, se trataba de cortar el 
paso a la procesión.

(CONTINUARA) 
PACO FERNANDEZ

EFEMERIDES
24 de octubre de 1601

"EL C A S TIL L O  DEL 
CIELO"

Después de que Tycho Brahe descubriera y estudiara una nueva 
estrella de la constelación "Casiopea", descubrimiento que fue tema 
de su primer libro, Federico II de Dinamarca le pidió que organizara 
un curso de astronomía en la Universidad de Copenhague.

Tycho Brahe dió el curso y, a continuación, abandonó su pais para 
viajar por Alemania, e Italia. Pero Federico II insistía en que el 
astrónomo volviera a Dinamarca. Para lograrlo, le proporcionó todo 
lo que pudiera desear con objeto de que sus preocupaciones se cen
traran en el estudio y en la investigación astronómica. Así, le 
regaló la isla de Hveen y un feudo en Noruega, además de concederle 
una sustanciosa pensión.

En su isla, Brahe construyó Uranienborg (el castillo del délo), 
que incluía numerosas dependencias, tales como una fábrica de papel 
y una imprenta, además del observatorio propiamente dicho, Stella- 
borg (el castillo de las estrellas), dotado de instrumentos más 
potentes y precisos que los utilizados hasta el momento por los 
astrónomos. Durante veinte años pudo trabajar en estas inmejorables 
condiciones, pero a la muerte de Federico II, Cristian IV, menos 
interesado en la astronomía que su predecesor, prestó oidos a los 
enemigos de Tycho Brahe y le retiró la confianza y, lo que es peor, 
la pensión.

El astrónomo salió de Dinamarca y, finalmente, se instaló en 
Praga, donde gozó de la protección de Rodolfo II.

Pero, desgraciadamente, Tycho Brahe apenas continuar su labor 
murió el 24 de octubre de 1601, dos años después de haberse insta
lado en su nueva residencia. Sin embargo, su trabajo fue muy fruc
tífero y abrió el camino a nuevas investigaciones, como las de su 
discípulo Kepler.

J.V.GARCIA

Ya hemos abierto las pu«»rf*y 
pera la temporada de invierno 

con un gran ambiente.

Para los buenos clientes 
tenemos la tarjeta de 

»gratuito.

/ M i formo

UN QUESO 
A R TESA N O  
DE V ALD E
PEÑAS PARA 
TO D A  
ESPAÑA

LO  M EJO R , SU C A L ID A D

Finca la Calderera 
VALDEPEÑAS

Oficinas en: 
c/ Castellanos 9 
T lf. 32 21 19
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LA  O BRA

La Zapatera Prodigiosa de 
Federico Garda Lorca tiene mucho 
de teatro de guiñol popular, de 
ballet sin música, de Opera de 
Cámara a la que no la han puesto 
todavía la orquesta en el foso, 
tiene bailes populares, candones 
del siglo XVIII y el XIX, una 
representadón de títeres y sobre 
todo la participadón del pueblo 
en acoso malediciente unas veces, 
irónica o cómicas otras, a esa 
casa del Zapatero de dncuenta y 
tres años, casado con una mu
chacha de 18 años, la cual culpa 
al dinero y a quién lo inventó, 
de su desastroso matrimonio. Este 
argumento podría ser una de las 
tantas tragedias lorquianas sobre 
la opresión y la libertad, si 
Lorca no hubiera dotado a su 
Zapaterilla de esa imaginadón 
que la eleva de la triste rea
lidad cotidiana que la cerca, 
aunque en su vuelo, como dice el

propio Lorca, se quiebre las alas 
contra las pareces. "La Zapatera 
prodigiosa" es para mi una tra
gedia soterrada que se eleva a la 
categoria de farsa popular, 
porque está vista a través de los 
ojos poéticos y soñadores de un 
niño: el niño genio que fue en 
muchas ocasiones Federico García 
Lorca. Yo siempre tomo este punto 
de vista al dirigir La Zapatera 
Prodigiosa en las dos ocasiones 
en que lo he hecho, los ojos 
poéticos que transforman má
gicamente a los personajes del 
pueblo con las que ha convivido 
allá en la Vega granadina de su 
infancia, en personajes de un 
guiñol popular de carne y hueso 
como son la zapaterilla, el za
patero, Don Mirlo, el alcalde, 
los mozos, las beatas, los ve
cinos, las gitanillas, los curas 
y el resto del pueblo que apa
recen, espían, chafardean y

critican en un cerco continuo la 
casa de la Zapatera prodigiosa. Y 
pienso al dirigirla, sobre todo, 
en esas mágicas y entusiastas 
palabras que dijo Lorca al hablar 
de su obra: "Ya verán ustedes las 
cosas que sucederán en la Zapa
tera Prodigiosa. Sucederá lo que 
tiene que suceder en un escenario 
donde se lleva la vida, llena de 
sorpresas, de incongruencias y de 
romances". Si, una buena repre
sentación de la Zapatera es 
aquella donde, como dice Fede
rico: "se lleva la vida" de un 
pueblo con su vitalidad, su ale
gría, su ansia de vivir, de ha
blar, de comentar, de reñir, de 
luchar con la fantasía, de can
tar, de respirar, de emocionarse, 
de bailar y de llorar como lo 
hace el pueblo. Llorar gozando.

ALFREDO MAÑAS

MISION CUMPLIDA
(A la muerte de mi hijo mayor)

No había lirios de pena 
en mi facilona vida; 
no arrastraba aún la cadena 
de esta triste despedida.

Se me rompió la lira, 
mis musas se marcharon...
Mi mente está vacia; 
quiero cantar y no canto.

Mi cabeza está hueca, 
en ella nada cabe; 
doy vueltas a mi rueca, 
yo sé porqué, y Dios lo sabe.

Se fue mi pensamiento 
cual humo de una hoguera; 
yo vivo descontento 
siguiendo una quimera.

Quisiera que mis musas 
vinieran a mi frente, 
tocar las cornamusas, 
reir entre la gente...

Pero se heló mi alma, 
mis versos se han podrido, 
todos recetan "calma, 
tranquilidad, olvido"

No se puede olvidar la luz, 
no se puede olvidar la tierra; 
nadie puede olvidar su cruz, 
ni que hay mar, y pájaros, y sierra.

Nadie puede olvidar que hay agua, 
nadie puede olvidar que hay fuego;
Jaime Muñoz no olvidará a Managua, 
mi alma no se cura con un piadoso "luego".

Es un cáncer terrible, doloroso, 
saeta viva clavada en mis entrafías; 
yo quisiera ser cántico amorosa, 
pero soy polvo de podridas espadañas.

Tu no tienes la culpa, hermano, amigo, 
yo no tengo por qué amargar tu vida...
Dios quiso esta vez jugar conmigo, 
y su deseo fue MISION CUMPLIDA

JOSE JIMENEZ (J.R.)

Carta
al
director

El día 17 del mes actual, se 
publicó un artículo nuestro en 
el periódico, en la sección de 
Cartas al Director, referido a la 
sociedad "Confecciones Algaba, 
S.L." donde se decía, referente a 
la sociedad, "que no tienen ac
tualmente solvencia", como quiera 
que eso no fue lo expresado en 
nuestra carta, quisiéramos se 
rectificara el error, publicando 
lo que realmente se decía que 
era, "que la sociedad no tiene 
bienes actualmente".

Esperemos proceda a publicar 
una nota aclaratoria en este 
sentido.

MARIBEL PEREZ

L a  S o l a n a

COMPAÑIA TITU LA R  
TEA TR O  ESPRON- 

CEDA 34 
(LA ZAPATERA

PRODIGIOSA)
El pasado sábado día 19 tuvo 

lugar la representación de la 
Zapatera Prodijiosa, de Federico 
Garda Lorca, en el teatro Cer
vantes de esta localidad a cargo 
de la Compañía Titular "Teatro 
Espronceda 34" dirigida por Al
fredo Mañas, esto fue posible 
gracias a la Conserjería de Edu- 
cadón y Cultura de la Junta de 
Comunidades Castilla-La Mancha 
que ha preparado 30 represen
taciones de esta obra por otros 
tantos pueblos de la región.

El reparto por orden de apa
rición es el siguiente:
Autor: Carlos Pereira. Zapatera: 
Africa Pratt Niño: José Luis 
Villacañas. Zapatero: Ricardo 
Merino. Vecina amarilla: 
Carmen Cervera. Cura primero: 
Alfonso Castizo. Cura segundo: 
Rodrigo Mañas. Vecina roja: Pe
pita Martín. Alcalde: Julio 
Monge. Don Mirlo: Emilio Fornet 
Mozo de la faja: Francisco Gri- 
jaldo. Vecina morada: Yolanda 
Rey. Mozo del sombrero: Felipe 
Avila. Bailarinas: Ana Riera y 
Esperanza de la Torre.

Según se nos presentaba en los 
folletos de mano, Alfredo Mañas 
nos dice que la Zapatera Pro
digiosa de Federico García Lorca, 
tiene mucho que ver con el teatro 
de Guiñol popular, de ballet sin 
música, de ópera de cáma
ra a la que no le han puesto 
todavía la orquesta en el foso, 
tiene bailes populares, canciones 
del siglo XVIII y del XIX, una 
representación de títeres y sobre 
todo la participación del pueblo 
en el acoso maledicente unas 
veces, irónica o cómicas otras, 
a esa casa del zapatero de cin
cuenta y tres años, casado con 
una muchacha de 18, la cual culpa 
al dinero y a quien lo inventó, 
de su desastroso matrimonio. Este 
argumento podría ser una de 
tantas tragedias lorquianas sobre 
la opresión y la libertad, si 
Lorca no hubiera dotado a su 
Zapaterilla de esa imagina
ción que la eleva de la triste 
realidad cotidiana que la cerca, 
aunque en su vuelo, como dice el 
propio Lorca, se quiebre las alas 
contra las paredes. La Zapatera 
Prodigiosa es una tragicomedia 
soterrada que se eleva a la ca

tegoría de farea popular, porque 
está vista a través de los ojos 
poéticos y soñadores de un niño; 
El niño-genio que fue en muchas 
ocasiones Federioo García Lorca.

Sucederá lo que tiene que 
suceder en un escenario donde se 
lleva la vida, llena de sor
presas, de incongruencias y de 
romances. Si, una buena repre
sentación de la Zapatera es 
aquella donde, como Dice Lorca 
"Se lleva la vida", la vida de un 
pueblo con su vitalidad, su ale
gría, su ansia de vivir, de ha
blar, de comentar, de reñir, de 
luchar con la fantasía, de 
cantar, de respirar, de emocio
narse, de bailar y de llorar como 
lo hace el pueblo.

El numeroso público que acu
dió a la representación salió 
satisfecho por el buen hacer que 
los actores demostraron en la 
escena. Tenemos que destacar la 
gran actuación de Africa Pratt 
en el papel de Zapatera, per
sonaje que aunque no enmarque 
difícil representación en su 
forma, sí tiene el mérito y 
dificultad de estar continuamente 
sobre el esoenario sin descanso 
alguno, demostró Africa Pratt ser 
una gran actriz dándole al per
sonaje la riqueza y personalidad 
que Lorca quiso estampar en su 
obra. Ricardo Merino, por su 
parte, supo estar a la altura del 
papel que interpretó, el Zapatero 
demostrando a su vez la capacidad 
que tiene sobre las tablas. José 
Luis Villacañas, que hizo el 
papel de niño en esta obra, de
mostró unas cualidades extra
ordinarias como actor, pequeño 
actor, que sin duda alguna lle
gará a destacar a lo largo de los 
años en este mundo del teatro.

El prolongado aplauso al final 
de la representación, fue el 
premio que el público de La So
lana otorgó a esta Compañía ti
tular "Teatro Espronceda 34" que 
la Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, ha traído a la 
localidad solanera. Esperamos 
seguir disfrutando de buenas re
presentaciones por estos lares, 
ya que el público lo agradece y 
la cultura lo gana.

LUIS ROMERO DE AVILA PRIETO

Por la compañía Teatro 
Espronceda 34

"LA ZAPATERA PRODI
GIOSA" DE LORCA  
SE PRESENTO EN 

VARIAS LOCALIDADES  
DE LA COM ARCA

un pueble 
limpio es 
símbolo de 
cultura
m a n t e n  l i m p i a  t u  
C IU D A D

g r a

CRISTALERIA H l 
CrnST)

SOCIEDAD CASTELLANA DEL VIDRIO, S.L. 
♦VENTA DE VIDRIO «MOLDURAS 

♦CUADROS «ESPEJOS
Distribuidor Oficial de 

Cristalería Española. S.A.
División Aislamientos

Tienda, almacén y oficinas:
POLIGONO INDUSTRIAL, Parcela 53 (Avd. del Vino) Tino. 320554 VALDEPEÑAS

La Zapatera Prodigiosa, obra que eitá reoorriondo la región a
instancias de la Consejería de Cultura de la Junta de Comunidades, 
se ha representado en los últimos días en varios pueblos de nuestra 
comarca, concretamente en La Solana, Manzanares y Valdepeñas.

El éxito de público ha sido la constante de todas las represen
taciones, 600 personas en La Solana y 800 en Valdepeñas dan idea de 
la gran expectación que una obra de estas características levanta en 
la población. No son muchas las ocasiones, por no decir ninguna que 
las compañías teatrales se dejan ver por estos pueblos de la Manch 
la del Teatro Espronceda 34, encabezada por Ricardo Merino y Afr 
Pratt, realizaron una buena interpretación que arranoó bastan' 
aplausos del numeroso público presente.

Los precios de las entradas por ver estas obras subvención 
ayudan en buena parte a la asistencia masiva dej público, en 
Solana cobraron 100 pesetas y en Valdepeñas 150, en concepto, se 
los responsables de la Casa de la Cultura de alquiler del I 
peones y publicidad.
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RESUMEN DEL PROYECTO DE LEY DE BASES DEL 

REGIMEN JURIDICO DE LAS CAMARAS AGRARIAS
El texto del proyecto de Ley 

consta de una Exposición de Mo
tivos, seis capítulos, tres 
disposiciones adicionales, una 
disposición transitoria y por 
último, una disposición dero
gatoria.

En el capitulo primero se 
define la naturaleza jurídica de 
las Cámaras Agrarias como 
Corporaciones de Derecho Público 
dotadas de personalidad jurídica 
que participan de la naturaleza 
de Administraciónes Públicas 
a los efectos de su constitución 
y su organización, asi como 
en aquellos actos que dictados en 
el ejercicio de competencias de 
Derecho Público tengan la con
sideración de actos administra
tivos.

En el capitulo segundo se 
indican las funciones de las 
Cámaras Agrarias que pueden 
actuar como órganos consultivos 
de las Administraciones Públicas, 
emitir informes o estudios, a 
requerimiento o petición de

i
aquellas. También podrán ad- 
minfctrar sus recursos propios y 
su patrimonio, asi como ejer
cer aquellas funciones de re
presentación, reivindicación y 
negociación, en defensa de in
tereses profesionales, competen 
a las organizaciones profe
sionales agrarias. Los servicios 
de interés general para todos los 
agricultores serán desarrolla
dos por los Ayuntamientos, man
comunidades, cabildos insulares y 
diputaciones en el marco de lo 
previsto en la legislación de 
régimen local.

El capítulo tercero versa 
sobre el ámbito territorial 
de las Cámaras Agrarias, que 
será la provincia, aunque las 
Comunidades Autónomas po
drán con sus recursos propios, 
regular la creación, fusión y 
extinción de Cámaras Agrarias 
de inferior o superior ámbito 
territorial, dentro de las com
petencias que tengan atribuidas 
en sus respectivos estatutos.

En el capitulo cuarto sobre la 
constitución de las Cámaras 
se regula el órgano de gobierno 
de las Cámaras Agrarias que 
será la junta, elegida por su
fragio libre, igual, directo y 
secreto, atendiendo a criterios 
de representación proporcional, 
definiéndose las condiciones de 
electores y elegibles.

En el cápitulo quinto se ar
ticula la representatividad en 
los diferentes ámbitos terri
toriales de las organizaciones 
profesionales agrarias en función 
del procentaje obtenido en el 
proceso electoral para la reno
vación de los órganos de Gobierno 
de las Cámaras Agrarias de ám
bito provincial.

En el capítulo sexto se habla 
del régimen económico de 
las Cámaras Agrarias. Podrán 
contar con las subvenciones que 
puedan establecerse anualmente en 
los presupuestos del Estado o de 
las Comunidades Autónomas, 
con las rentas y productos de su

patrimonio, así como con 
las donaciones, legados, ayudas y 
demás recursos que puedan ser
les asignados.

En las Disposiciones Adicio
nales se estipula que las acti
vidades económicas que reali
zan las actuales Cámaras Agra
rias pasarán a ser gestionadas en 
régimen asociativo por las Coo
perativas y otras entidades 
asociativas que los agricultores 
constituyan al efecto.

En la disposición transitoria 
se reconoce al personal funcio
nario que presta servicio en las 
actuales Cámaras Agrarias su 
continuidad en el servicio de las 
Administraciones Públicas, de 
acuerdo con las normas contenidas 
en la Ley 30-1984 de 2 de agosto, 
sobre medidas para la reforma 
de la Función Pública.

Por último en la disposición 
derogatoria, se derogan cuantas 
normas se opongan a la presente 
Ley.

La , Orquesta Sinfónica de la URSS, durante el Concierto ofrecido 
en la Iglesia Catedral Primada de Toledo, dentro del ciclo de cinco 
conciertos que la citada Orquesta está ofreciendo en Castilla-La 
Mancha. El pasado martes la orquesta actuó en la catedral de Ciudad 
Real.

DE LOS 
ALTIPLANOS
A LA
LLAN UR A

Entre el quinientos aniver
sario y el día de hoy algo me
nos de siete aflos nos contemplan, 
lo que fuera conquista, ahora es 
descubrimiento cultural. Coin
cidiendo con el día de la His
panidad que no "de la raza" (lo 
que suena a novela barata) el 
consulado en Perú, más con
cretamente en Lima, llamó a 
Modesta Alvarez, emigrada de 
Daimiel hace veintidós años. Esta 
llamada era el pasaje de vuelta 
para visitar la cuna de origen. 
En colaboración con la Conseje
ría de Bienestar Social de la 
Junta de Comunidades, nuestros 
encargados de A.A.E.E. pusieron a 
disposición de una maestra 
emigrada, Modesta Alvarez, un 
pasaje para que el doce de oc
tubre día de todos los hispanos, 
D8 Modesta compartiera sus 
veinticuatro horas con sus fa
miliares manchegos. Aunque la 
Sra. Alvarez no estuvo en Daimiel 
hasta el quince, por fin comu
nicamos con ella y por lo que 
hablamos pensamos que no 
sabía que habíamos superado el 
periodo dictatorial. Todos con
tentos y felices con la vuelta de 
un miembro de la familia Alvarez 
que marchara al Perú hace ahora 
veintidós años con sus catorce 
integrantes, y que goza según 
Modesta de una buena situación 
tanto social como económica. 
Militante activa del Partido 
Popular Cristiano se hada cruces 
del Bienestar de todos los 
españoles comparado con la di
fícil situación sudameri
cana y fue emotivo escucharla 
pedir amor entre todos los es
pañoles por los micrófonos 
de Radio Sol.

Muy pronto volverá a Pe
rú, donde es la española de la 
Mancha y contará lo bien que 
se ve de visita nuestro país y 
aquí se la referirá como la 
peruana que vino con el dinero de 
todos.

FERNANDO RUIZ

BOLANOS
EL A Y U N T A M IE N T O  A Y U D A  A  LA  IN D U S T R IA

1 n r  a  1

En la 2® Feria Agroalimentaria que se ha celebrado en Valdepeñas 
hemos podido comprobar como el Ayuntamiento de Bolaños. en estrecha 
colaboración con industriales del ramo, ha instalado un stand en 
apoyo de la industria local.

Es esta una faceta que aplaudimos sinceramente y que debería 
servir a muchos ayuntamientos como ejemplar comportamiento colabo
racionista en la promoción del comercio de la ciudad.
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£| colegiado prolongó el segundo tiempo 
casi seis minutos

EN UN DERBY LLENO DE GARRA  
EL VALDEPEÑAS VENCIO POR 

LA MINIMA A L MANCHEGO
Valdepeñas 3 -  Manchego 2

ALINEACIONES:
C.o. VALDEPEÑAS: Leal. Saez, 

Sanchidrián, Sainz, Artes ero
(Mata), Cano, Damián (Cabían), 
Lapada, Javi, As ansio y Dani.
C.D. MANCHEGO: Amieiro, Ca- 

rretero, Jesús, Manolo, Juan, 
Madrid, Guillermo, Anastasio 
(Antoñito), Harry, Ceca y Gui- 
rado.
Arbitro.- Jesús Rubio Cano, 

auxiliado en las bandas por 
Martínez Jiménez y Gómez 
Caudoto. Desafortunada actuación 
da este árbitro que actuaba por 
primera vez en el polideportivo 
municipal de Valdepeñas. En el 
primer tiempo no tuvo nin
gún problema gradas a la gran 
doportividad de los jugadores, en 
«I segundo -se le oomplicfo el 
partido, ayudado en parte por la 
falta de entendimiento oon uno de 
sus lineas, anuló un gol al 
Valdepeñas, cuando ya habla se
ñalado el centro del campo, a 
instancias del de su linter que 
tañía levantada la bandera y erró 
en la señalización de varios 
saques de esquina. Prolongó el 
segundo periodo más de cinco 
minutos, cuando ¡as inte
rrupciones hablan sido prácti
camente las mismas que en el 
primero, que se vió aumentado 
tan solo en un minuto. 

INCIDENCIAS.- Gran entrada en 
el polideportivo municipal para 
presenciar un nuevo choque entre 
los eternos rivales. La depor- 
tividad brilló tanto en el césped 
como en las gradas, no produ
ciéndose ningún incidente digno 
de mención entre las dos afi
ciones. El C.D. Valdepeñas lanzó 
7 saques de esquina por 4 del 
Manchego.

GOLES:
0- 1.- Minuto 23. Guirado desde 

¡I centro de! campo del Val
depeñas manda un pase a Ceca 
due sin parar el balón lanza un 
trallazo que se cuela sin remi
sión.

1- 1- Minuto 21. Dani se cuela 
por el centro, pasa perfectamente 
a Espada que se seguía por un 
lateral y lanza un disparo raso 
que se cuela por la derecha de la 
puerta de Amieiro.

1- 2.- Minuto 34. Guillermo al 
aprovechar un despeje en contra 
de Leal yuelve a desnivelar el 
marcador.

2- 2. Minuto 62. Artesero lanza 
un saque de esquina al segundo 
Mo y Cano de cabeza cruza el 
balón fuera del alcance de 
Amieiro.

3;2.- Minuto 71. Jugada in
creíble de Javi que dribla a tres 
contrarios dentro del área vi
ciante y pasa a Dani que tras 
regatear a otro defensa manche- 
9lsta lanza un disparo muy po
tente que se cuela por un la
teral.

comentario.
Emoción, derroche de fa- 

«Jitades y buen juego a ráfagas 
»°n los ingredientes que se die

ron el pasado domingo en el Po
lideportivo Municipal de Val
depeñas en el partido que en
frentó al titular del terreno y a 
su eterno rival, el C.D. Man
chego.

El resultado, a tenor de la 
buena condimentación del en-' 
cuentro, no fue otra que la sa
tisfacción de los aficionados por 
el gran espectáculo presenciado. 
Hacia mucho tiempo que en 
un derby de estas caracterlstias 
no se presenciaba la lucha y 
entrega de todos los jugadores 
que saltaron al campo y el 
ejemplo más cercano fue el 
pobre espectáculo que ambos 
equipos ofrecieron el año pasado 
>n Valdepeñas.

Sin embargo en esta edición 
imbos equipos saharón al cam
po pensando en la victoria, su- 
»diendose las oportunidades en 
una y otra área desde los pri- 
neros compases del encuentro. 

Los entrenadores, tanto Tasio 
» m o  Vaquero, conocían perfec- 
amente las virtudes y defectos 
fe los rivales, por eso los mar- 
pajes a los delanteros más pe- 
igrosos fueron férreos desde un 
principio, sobre todo la de Gui
ado, Sanchidrián fue el en
cargado durante los primeros 
ueinte minutos de partido de 
marcar al peligrosísimo de
lantero, pero dada su afición a 
hacer incursiones por la banda, 
el entrenador valdepeñero creyó 
más conveniente que fuera el 
¡oven Saez, el que sujetara a 
Guirado, y lo hizo bien, a pesar 
de que la veterania y gran juego 
del jugador manchegista pusiera 
alguna que otra vez contra las 
cuerdas a la defensa valdepeñera. 
El primer gol del equipo de la 
capital vino como consecuencia de 
una de sus magníficas jugadas, 
después de sortear a varios 
contrarios en la línea del medio 
campo valdepeñero, mando balón 
de oro a Ceca, que, agarró un 
gran trallazo que batió irremi
siblemente a Leal.

Durante todo este primer 
tiempo la iniciativa corría a 
cargo del Valdepeñas, aunque sin 
llegar a igualar el gran juego 
realizado en los dos últimos 
enuentros contra el San Sebastián 
de los Reyes y Daimiel, la linea 
media no era el canal que servía 
los balones a los delanteros como 
en otras ocasiones. Espada y 
Asensio naufragaban en la parcela 
ancha del campo, haciendo posible 
los rápidos y peligrosos con
trataques de los hábiles de
lanteros ciudarrealeños, Cano era 
el único que cumplía bien 
con su papel, luchando por todos 
los balones y peleando en el área 
de Amieriro por conseguir el 
empate. Aunque fue Espada, tras 
una gran jugada de Dani el que 
hizo posible que el uno-uno su
biese el marcador.

El Club Deportivo Manchego no 
se desinfló tras el empate, 
siguió estando en su sitio y a 
pesar de no dominar territo

rialmente, era el equipo que 
mejor jugaba en esos momen
tos, por eso a nadie extrañó que 
después de un gran tiro de Harry, 
que no pudo detener Leal, Gui
llermo que estaba atento subiera 
el 1-2 al marcador.

La afición sentía como el 
maleficio contra el equipo de la 
capital se perpetuarla por un año 
más, ya que su equipo que tan 
bién habla funcionado en partidos 
anteriores, no era capaz de su
jetar a los jugadores contrarios.

Con ese resultado finalizó el 
primer tiempo, en el segundo pudo 
quedar sentenciado, si no llega a 
ser porque Leal voló para detener 
un cabezazo mortal de Guirado. De 
no haber sido el 1-3 hubiese 
pesado como una losa para los 
jugadores blancos cuando aún no 
se cumplía el primer minu
to de la segunda parte.

Pero esa gran parada de Leal, 
sirvió de revulsivo a sus com
pañeros, que a partir de esos 
momentos comenzaron a tren
zar el mejor juego del partido. 
Además la entrada de Cobián 
dió mucha más profundidad 
a los ataques de los delanteros, 
el joven delantero valdepeñero, 
que" no habla cuajado ninguna 
buena intervención en los an
teriores partidos, luchó como un 
jabato contra la defensa azul, 
imprimiendo la velocidad que le 
hacía falta al equipo de Val
depeñas.

Así en el minuto 9 de esta 
segunda parte Cano remata tras 
una melee un balón que acaba en 
las mallas, el júbilo de los 
aficionados se convirtió en in
dignación, cuando el árbitro 
rectificó la decisión que había 
tomado en un principio de con
ceder el gol, cuando el Unía le 
señaló algo, el fuera de juego no 
existió y el árbitro estaba en
ama de la jugada por lo tanto 
cualquier falta la hubiese visto 
mejor que su auxiliar que se 
encontraba a más de treinta 
metros.

A pesar de ello los jugadores 
del Valdepeñas siguieron poniendo 
cerco a la portería de Amieiro. 
Esa insistencia en el ataque dió 
sus frutos cuando Cano remata de 
cabeza un saque de esquina y 
Amieiro que estuvo sensacional, 
durante todo el encuentro ve como 
jl balón se le cuela por el lado 
»ntrario a donde estaba. Era el 
dos-dos, la explosión de júbilo 
de los aficionados de Valdepeñas, 
jue por esos instantes ya se 
encontraban totalmente identi
ficados con su equipo.

Tras la consecución del gol, y 
viendo que se podía ganar el 
partido, Tasio, mandó a la ca
seta a Artesero que fue susti
tuido por Mata, un medio cam
pista que podía dar más pro
fundidad al equipo, y así fue 
como el oonjude local siguió 
dominando a un Ma n ia c o  que

(Pasa a la siguiente)

TASIO: "SI EL MANCHEGO 
EMPATA HUBIESE OCURRIDO 
UN ALTERCADO PUBLICO"

Cara de lógica satisfacción en 
el entrenador del C.D. Valdepeñas 
después de haber salvado el ma
leficio que pesaba sobre su 
equipo cada vez que se enfrentaba 
con el equipo de la capital de la 
provincia. ¿Qué le ha parecido 
el encuentro que se acaba de 
disputar?.

-E l resultado ha quedado algo 
corto, pero lo principal se ha 
cumplido.

¿Cómo ha visto al equipo 
rival?.

-Es un equipo que va a contar 
para estar arriba al final del 
campeonato no corno primer cla
sificado, pero si haciendo un 
equipo, eso lo ha demostrado en 
todos los campos, además creo 
que en Valdepeñas se crecen aún 
más.

-Cree que el flojo rendimiento 
de algunos hombres se deba al 
gran esfuerzo que realizaron el 
pasado jueves contra el DaimieL

-N o , la prueba evidente es 
que en la segunda parte hemos 
arrollado al Manchego. hemos' 
tenido grandes ocasiones, que 
gracias a la gran actuación de 
Amieiro ha evitado una abultada 
derrota del Manchego, pienso que 
el Valdepeñas está preparado en 
estos momentos para jugar un 
partido entre semana y otro el 
domingo.

-¿Qué le ha parecido la ac
tuación del colegiado?.

-N o  se porqué ha anulado el 
gol, ya que el estaba encima 
y desde un principio señaló 
el centro del campo, también 
creo que ha sido gol el balón que 
envió Cano y que hizo una volea. 
Ha habido una gran diferencia de 
criterios entre el árbitro y uno 
de sus liniers, hay que arreglar 
esto porque sino pueden ocurrir 
sucesos desagradables. Además 
estoy por asegurar que si el 
Manchego empata el partido hu
biera ocurrido algún altercado, 
ya que ha prolongado la segunda 
parte, según mi cronómetro cin- 
oo minutos, treinta y un se
gundos.

CARLOS VAQUERO:
"EL VALDEPEÑAS TIENE 
EL MEJOR EQUIPO DEL 
GRUPO SEPTIMO"

¿Qué le ha 
cuentro?.

« I  erv

• "Ha «d o  un pedido muy
bonito y muy movido, han habido 
cinoo goles y otros que no han 
entrado de verdadero mi legro, los 
porteros han estado muy bien y 
sus compañeros lo mismo. Creo 
sinceramente que el Manchego 
se ha debido de llevar algún 
punto para Ciudad Real".

-Para Carlos Vaquero, el club 
que dirige Tasio es un gran 
equipo, "el C.D. Valdepeñas es un 
gran equipo, creo que el mejor 
del grupo séptimo".

-Usted dice que se ha debido 
de llevar algún punto el Man
chego, pero al final todos hemos 
visto que el Manchego ha podido 
encajar varios goles.

-“Si, pero también hay que 
tener en cuenta que-«n los dos 
primeros minutos de la segunda 
parte hemos gozado de dos opor
tunidades clarísimas".

-¿Qué tiene que decir del gol 
anulado?.

-Creo que ha estado bien 
anulado, aunque también tenpoque 
decir que desde el banquillo nc 
lo he visto perfectamente, poro 
no he visto protestar a los ju
gadores del Valdepeñas.

GUIRADO.- El antiguo jugador 
del Valdepeñas, no se encontraba 
demasiado disgustado tras la 
derrota sufrida por su equipo, ya 
que piensa que ha sido un gran 
espectáculo el que han ofrecido 
en el campo, tampoco se le no
taban síntomas de estar enfadado 
con su antiguo público por ios 
abucheos que había sufrido pn el 
encuentro.

-¿Cóma has visto el . erv 
cuentro?.

-H e  visto el partido muy 
disputado, quizá uno de los 
mejores que se han jugado en 
Valdepeñas en los últimos años 
y quién más suerte ha tenido es 
el que se ha llevado la victoria 

-¿Cómo te siamés cuando oyes 
los abucheos del público?..

-Y a  me voy acostumbrando, 
además creo que cada rito son 
menos los saguldorop dri Val- 

depeñee queme lnorap« . H f )o o o  
me enfado mucho porque mi digan 
prtufiNo, es algo habitual, 
incluso en Ciudad Real, pero en 
otro sentido. <

-¿Por qué viene todo esto?.
-N o  lo se, quizás si me 

hubiese ido a otro equipo no 
hubiese pasado nada pero ai 
jugar en el Manchego la ooaa 
cambia

Jeans

Witness
TU  M E JO R  AM IG O  ,J „ .  „ ......_
M UY BUENOS; B A R A TO S Y SIEN TA N  BIEN
ELIJE EL M O D ELO  Q UE V A Y A  BIEN A  T U  CUERPO *

F A B R IC A D O  POR CO N FECC IO N ES M A R ÍN

I

67 PoliMtflee í

CAMISAS: CLÁSICAS
DEPORTIVAS 
SPOORTWEAR

Tu que ere» joven, etreveté con ellce 
I V a que pracioel

. - -
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El colegiado prolongo el segundo tiempo casi seis minutos

EN UN D ER BY LLEN O  DE C A R R A  EL VALDEPEÑAS  
VEN CIO  POR LA  MINIMA A L  M A N C H EC O

Valdepeñas 3 -  Manchego 2

L./A j u i i  i r \  i u rv n

DEL M OTO-CLUB  
VALDEPEÑAS  

SERA RENOVADA

EL GOLF-W ITTNESS, 

PILOTADO POR 

ARIAS-CANTERO, 

SECUNDO CLASIFICADO

El pasado domingo día 20 a 
las 11'30 de la mañana, en el 
salón de actos de la Casa de 
la Cultura, el Moto Club Val
depeñas celebró una reunión 
preliminar en la que Ramón 
Sánchez presidente del Moto Club 
hi20 pública ante los socios su 
dimisión, aunque ésta no es
tá formalizada, en dicha reunión 
estuvo presente el delegado pro
vincial de motociclismo, Julián 
Martínez Flores de Alcázar de 
San Juan.

Según declaraciones de Ramón 
Sánhez, presidente del Moto Club 
Valdepeñas, el motivo de aban
donar la presidencia es por que 
ésta se renueve dejando paso a 
una junta rectora más joven, 
la que aportará nuevas ideas y 
dispondrán de más tiempo para 
su dedicaóón al club.

NUEVA JU N TA  RECTORA 
PARA EL M OTO CLUB 
VALDEPEÑAS

Aunque aún no está formal! 
zada la dimisión da Ramón 
Sánchez ya hay candidatos parala 
nueva presidencia, que tendrán 
que votar los socios para sil 
eleción. estos son: Miguel Angel 
Márquez Espinar como presidente. 
José Antonio Rodero, como teso
rero y José Nicolás Márquez co
mo secretario, además de ser el 
único piloto de Valdepeñas fe
derado. Los vocales aún no se han 
dado a conocer.

Según declaraciones de Nicolás 
Márquez, candidato a la secre
taria del Club, en caso de ser 
elegidos para dicho fin a finales 
de año organizarán alguna acti
vidad para abonar algunas «laudas 
que el Moto Club trena.

El equipo Wittness tam
bién estuvo alH; fue un fin de 
semana muy ajetreado pues des
pués de los entrenamientos rom
pió el coche durante la noche. El 
equipo de mecánicos do Wittness 
trabajó duro para podar estar en 
la parrila de salida el domingo 
día 20.

Llegaron las 11 horas de dicho 
día, 35 pilotos preparados para 
esta dura prueba, 500 km. están 
por delante, se abre el semá
foro y el rugir de los motores 
hace su aparición. El piloto 
oficial Arias del equipo Wittness 
hace una salida aceptable, antes- 
de concluir la primera vuelta. 
Romero con otro GTI saca de la 
pista a Arias, perdiendo allí un 
tiempo precioso, que fue decisivo 
para conseguir un primer puesto 
en clase I. La vuelta rápida ha 
sido realizada en 1.44.31 a una

media de 115 ton-h. Oran p a r» da 
la oarrera fue ir remontando > 
sus adversarios para luego co
locarse en segunda posición en li 
cual quedó; fue el español me
jor clasificado dentro de un 
grupo.

Arias y Wittness han estrenado 
este Euroturismo-85 consiguien
do muy buenos puestos como pri
mero en Monza, acompañado de 
Santiago Martin Cantero, 29 
puesto en el Jararm con el mie
nto equipo de pilotos: Arias- 
Cantero.

Salimos- un poco de tes Euro- 
turismos y daremos informa
ción del Gran Premie Naoional, 
donde después de una gran luche 
entre Romero y Arias, osptt*- 
neamos la clasificación en el 
grupo de turismos de producción-

AURELIO MARM

(Viene de la anterior)
a partir de este segundo gol fue 
cada vez a menos, quedando du
rante los últimos minutos a 
merced de los jugadores locales.

V así, ocurrió lo que todo el 
mundo estaba esperando y fue el 
tercer gol del Valdepeñas, un 
tercer gol de película, Javi, que 
durante todo el partido había 
estado muy activo, recogió un 
balón fuera del área del Man- 
chego, dribló a un contrario, a 
otro y ya dentro del área, pasó 
el balón a Dani, que al mismo 
tiempo regateó a un contrario y 
preparándose el balón lanzó un 
zurdazo que hizo ineficaz la gran 
estirada de Amieiro.

Desde ese momento hasta el 
final dej partido, el Manchego 
fue un equipa desdibujado, que no 
sabía llegar al área vaidepeñera 
y que por el contrario daba mu
chas facilidades a los jugadores 
locales para perforar su porte
ría, pero el que no las dió fue 
Amieiro, que demostró en dos o 
tres intervenciones ¡o que es un 
portero, algo que con anterio
ridad ya habla hecho Leal.

Por eso en el capitulo de 
destacados en el partido del 
domingo hay que hacer men
ción a dos cancerberos. Leal y 
Ameiro o Ameiro y Leal, se 
convirtieron en los dos prota
gonistas del encuentro. A pesar

de la edad de ambos, que sobre
pasa holgadamente los treinta 
años, la agilidad, seguridad, 
visión, etc. es algo que cuidan 
perfectamente, hay que aplaudir a 
estos dos hombres. En el Manchego 
hay que destacar también al 
pequeño gran delantero, a Guirado 
que durante toda la primera parte 
puso en un breve a la defensa 
vaidepeñera, en la segunda el

gran mareaje de Saez anuló al 
delantero mancheguista. Por el 
Valdepeñas, además de Leal, hay 
que destacar a Saez, por el gran 
mareaje, a Cobián que dió alas 
en la segunda parte a la delan
tera y a Cano que luchó hasta el 
limite y además consiguió 
el gol del empate.

PEDRO PINTADO

EN GRUPO I
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